



PEMERINTAH KABUPATEN MAGELANG  
BADAN KEPEGAWAIAN, PENDIDIKAN  
DAN PELATIHAN DAERAH

Jl. Soekarno - Hatta No. 59 Telp. (0293) 789508/788181-126  
Fax. (0293) 788122 Kota Mungkid 56511

Website : <http://bkppd.magelangkab.go.id> Email: [bkppd@magelangkab.go.id](mailto:bkppd@magelangkab.go.id)

Kota Mungkid, 6 Juli 2021

Nomor : 810/ 1546/22/2021  
Sifat : Biasa  
Lampiran : 1 (satu) Bendel  
Hal : Pengumuman Penerimaan CASN  
Pemerintah Kabupaten Magelang  
Tahun 2021

Kepada:  
Yth. Kepala SKPD  
Di Lingkungan Pemerintah  
Kabupaten Magelang

di  
TEMPAT

Bersama ini disampaikan pengumuman Bupati Magelang Nomor 810/1502/22/2021 tentang Penerimaan Calon Aparatur Sipil Negara Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2021, untuk itu mohon bantuannya untuk menginformasikan kepada masyarakat khususnya para calon pelamar Calon Aparatur Sipil Negara.

Demikian untuk menjadikan periksa, atas bantuan dan kerja samanya disampaikan terima kasih.



KEPALA BKPPD  
KABUPATEN MAGELANG

EKO TAVIP HARYANTO, SE.  
Pembina Utama Muda  
NIP. 196504231992031006

Tembusan :

1. Bupati Magelang;
2. Sekretaris Daerah Kab. Magelang.



PEMERINTAH KABUPATEN MAGELANG  
SEKRETARIAT DAERAH

Jl. Soekarno-Hatta No. 59 Kota Mungkid  
Telp. (0293) 789508 Fax. (0293) 788122 Kode Pos 56511  
Website : [www.magelangkab.go.id](http://www.magelangkab.go.id)

PENGUMUMAN

NOMOR : 810/1502/22/2021

TENTANG

PENERIMAAN CALON APARATUR SIPIL NEGARA  
PEMERINTAH KABUPATEN MAGELANG  
TAHUN ANGGARAN 2021

Berdasarkan Keputusan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor 843 Tahun 2021 tentang Penetapan Kebutuhan Pegawai Aparatur Sipil Negara di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2021, memberikan kesempatan kepada Warga Negara Indonesia untuk bergabung sebagai Calon Aparatur Sipil Negara Pemerintah Kabupaten Magelang, dengan ketentuan sebagai berikut:

I. FORMASI JABATAN YANG DIBUTUHKAN

Alokasi Formasi sebanyak 3.327 dengan perincian:

- A Calon Pegawai Negeri Sipil
  - 1. Formasi Umum : 454
  - 2. Formasi Khusus/Penyandang Disabilitas : 9
- B Calon Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Untuk Jabatan Fungsional Non Guru : 34
- C Calon Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Untuk Jabatan Fungsional Guru : 2.830

Nama jabatan, jumlah lowongan, unit kerja penempatan dan kualifikasi pendidikan Calon Aparatur Sipil Negara Pemerintah Kabupaten Magelang sebagaimana tercantum dalam lampiran I (pertama) pengumuman ini.

II. PERSYARATAN, PELAKSANAAN SELEKSI, MASA SANGGAH, PENGOLAHAN HASIL SELEKSI CALON APARATUR SIPIL NEGARA DAN MASA HUBUNGAN KERJA BAGI PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA

Persyaratan, pelaksanaan seleksi, masa sanggah, pengolahan hasil seleksi Calon Aparatur Sipil Negara dan masa hubungan kerja bagi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Pemerintah Kabupaten Magelang sebagaimana tercantum dalam lampiran II (kedua) pengumuman ini.

III. TATA CARA PENDAFTARAN

- A. Pengumuman lowongan formasi yang dibutuhkan dan Informasi pendaftaran penerimaan Calon Aparatur Sipil Negara (CASN) Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2021 dapat dilihat pada laman <https://sscasn.bkn.go.id/>, dan <https://bkppd.magelangkab.go.id/>;

- B. Calon Pelamar harus membaca dengan cermat petunjuk pendaftaran daring dan mencermati setiap keterangan/instruksi/pemberitahuan/peringatan yang muncul pada laman pendaftaran tersebut;
- C. Calon pelamar seleksi penerimaan CASN wajib memiliki *account email* (surat elektronik) yang masih aktif, dan wajib mempersiapkan Nomor Induk Kependudukan (NIK), nomor Kartu Keluarga (KK), dan/atau NIK Kepala Keluarga yang sesuai pada Kartu Keluarga Calon Pelamar;
- D. Calon pelamar melakukan pendaftaran secara daring dan disertai dengan proses unggah dokumen yang dipersyaratkan secara elektronik melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id/>, dengan menggunakan Nomor Induk Kependudukan (NIK) dan nomor Kartu Keluarga (KK);
- E. Apabila calon pelamar tidak bisa mendaftar terkait data Nomor Induk Kependudukan (NIK) dan nomor Kartu Keluarga (KK) calon pelamar, agar menghubungi Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil sesuai dengan Kartu Tanda Penduduk (KTP) calon pelamar;
- F. Jika calon pelamar telah berhasil melakukan pendaftaran pada laman <https://sscasn.bkn.go.id/>, maka harus mencetak Kartu Informasi Akun sebagai bukti bahwa pelamar berhasil mendaftar ke laman <https://sscasn.bkn.go.id/>, dan kartu tersebut agar disimpan dengan baik;
- G. Semua dokumen yang diunggah harus jelas dan dapat terbaca, apabila tidak jelas, tidak dapat terbaca, dan berkas yang diunggah tidak sesuai ketentuan maka dinyatakan tidak memenuhi syarat;
- H. Semua formulir pendaftaran harus diisi data atau informasi yang benar dan dapat dipertanggungjawabkan berdasarkan dokumen asli serta sesuai petunjuk. Apabila ternyata data yang diisikan terbukti tidak benar, maka pelamar dinyatakan gugur dan/atau dapat dikenakan sanksi sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan.

#### IV. KETENTUAN PENDAFTARAN

- A. Pelamar hanya dapat mendaftar pada 1 (satu) instansi dan 1 (satu) jenis kebutuhan jabatan;
- B. Jika terdapat pelamar diketahui mendaftar lebih dari 1 (satu) instansi dan/atau jenis jabatan dan/atau jenis kebutuhan serta menggunakan 2 (dua) Nomor Induk Kependudukan yang berbeda, pelamar dinyatakan gugur dan/atau dapat dikenakan sanksi sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan;
- C. Jika terdapat pelamar yang dinyatakan lulus pada saat melengkapi persyaratan administrasi terbukti ditemukan adanya pemalsuan dokumen, secara otomatis dianggap gugur dan digantikan dengan pelamar peringkat terbaik berikutnya serta dapat dikenai sanksi sesuai peraturan perundang-undangan yang berlaku;
- D. Pelamar yang telah dinyatakan lulus tahap akhir seleksi dan telah mendapat persetujuan Nomor Induk Pegawai kemudian mengundurkan diri, kepada yang bersangkutan diberikan sanksi tidak boleh mendaftar pada penerimaan ASN untuk 1 (satu) periode berikutnya;
- E. Apabila terdapat pelamar yang telah dinyatakan lulus dan diterima kemudian mengundurkan diri/digugurkan, maka dapat digantikan dengan pelamar peringkat terbaik berikutnya;

- F. Seluruh tahapan pelaksanaan seleksi CASN Pemerintah Kabupaten Magelang tidak dipungut biaya apapun;
- G. Kepada masyarakat agar tidak mempercayai orang/pihak tertentu yang menjanjikan dapat membantu kelulusan dalam setiap tahapan seleksi dengan keharusan menyediakan sejumlah uang atau dalam bentuk lain;
- H. Pemerintah Kabupaten Magelang tidak bertanggung jawab atas pungutan atau tawaran berupa apapun dari oknum yang mengatasnamakan Tim Seleksi CASN Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun 2021;
- I. Apabila terdapat perubahan persyaratan dan ketentuan seleksi akan diumumkan melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id/>, dan <https://bkppd.magelangkab.go.id/>;
- J. Keputusan Tim Seleksi CASN Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun 2021 bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

V. JADWAL PELAKSANAAN

NO	TAHAPAN	TANGGAL
1	Pengumuman seleksi ASN	30 Juni s.d. 14 Juli 2021
2	Pendaftaran daring dan unggah dokumen	30 Juni s.d. 21 Juli 2021
3	Pengumuman hasil seleksi administrasi	28 s.d. 29 Juli 2021
4	Masa sanggah seleksi administrasi	30 Juli s.d. 1 Agustus 2021
5	Jawaban sanggah seleksi administrasi	30 Juli s.d. 8 Agustus 2021
6	Pengumuman pasca sanggah seleksi administrasi	9 Agustus 2021
7	Pelaksanaan SKD CPNS	25 Agustus s.d. 4 Oktober 2021 (jadwal menyesuaikan titik lokasi ujian)
8	Pelaksanaan seleksi kompetensi PPPK jabatan fungsional non guru	Setelah pelaksanaan SKD CPNS selesai di masing-masing titik lokasi ujian
9	Pelaksanaan seleksi kompetensi PPPK jabatan fungsional guru	Agustus s.d Desember (Jadwal detail akan disampaikan lebih lanjut oleh Kemendikbudristek)
10	Pengumuman Hasil SKD	17 a.d. 18 Oktober 2021
11	Persiapan pelaksanaan SKB CPNS	19 Oktober s.d. 1 November 2021
12	Pelaksanaan SKB CPNS	8 s.d. 29 November 2021 (jadwal menyesuaikan titik lokasi ujian)
13	Penyampaian hasil integrasi SKD dan SKB serta seleksi PPPK jabatan fungsional Nonguru	15 s.d. 17 Desember 2021
14	Pengumuman kelulusan	18 s.d. 19 Desember 2021
15	Masa sanggah	20 s.d. 22 Desember 2021
16	Jawaban sanggah	20 s.d. 29 Desember 2021
17	Pengumuman pasca sanggah	30 s.d. 31 Desember 2021
18	Pengisian Daftar Riwayat Hidup (DRH)	1 s.d. 18 Januari 2022
19	Usulan penetapan NIP CPNS/Nomor Induk PPPK	19 Januari s.d. 18 Februari 2022

Informasi lebih lanjut mengenai pendaftaran CASN Pemerintah Kabupaten Magelang dapat dilihat melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id/>, dan <https://bkppd.magelangkab.go.id/>, akun Facebook BKPPD Kabupaten Magelang (@bkppdmagelangkab) dan Instagram (@bkppdmagelangkab). Adapun layanan pertanyaan/aduan dapat disampaikan melalui laman <https://sipgan.magelangkab.go.id/helpdesk/> dan nomor telepon seluler 081226154959 (hanya dalam bentuk *WhatsApp* dan *Telegram Chat*).

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk menjadikan maklum dan guna seperlunya.

Diumumkan di Kota Mungkid  
pada tanggal 30 Juni 2021

a.n. BUPATI MAGELANG  
SEKRETARIS DAERAH,



Drs. ADI WARYANTO  
Pembina Utama Madya  
NIP. 196603041992031007

## LAMPIRAN I PENGUMUMAN BUPATI MAGELANG

Nomor : 810/1502/22/2021

Tanggal : 30 Juni 2021

## TENTANG

PENERIMAAN CALON APARATUR SIPIL NEGARA PEMERINTAH  
KABUPATEN MAGELANG TAHUN ANGGARAN 2021

NO	JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI CPNS	ALOKASI PPPK	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
<b>TENAGA TEHNIS</b>						
1	AHLI PERTAMA - ADMINISTRATOR DATABASE KEPENDUDUKAN	S-1 KOMPUTER	1	0	DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL   KELOMPOK JABATAN FUNGSIONAL	
2	AHLI PERTAMA - ANALIS PASAR HASIL PERTANIAN	S-1 PERTANIAN - S-1 AGRIBISNIS - S-1 TEKNOLOGI PANGAN	0	1	DINAS PERTANIAN DAN PANGAN   KELOMPOK JABATAN FUNGSIONAL AHLI DISTANPANGAN	
3	AHLI PERTAMA - INSTRUKTUR	S-1 TEKNIK LAS - D-IV TEKNIK LAS - D-IV TEKNIK LISTRIK - S-1 TEKNIK LISTRIK	0	1	DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA   BALAI LATIHAN KERJA   KELOMPOK JABATAN FUNGSIONAL   INSTRUKTUR LAS LISTRIK	
4	AHLI PERTAMA - INSTRUKTUR	S-1 TEKNIK LISTRIK - S-1 TEKNIK ELEKTRO	0	1	DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA   BALAI LATIHAN KERJA   KELOMPOK JABATAN FUNGSIONAL   INSTRUKTUR TEKNOLOGI MEKANIK LISTRIK	
5	AHLI PERTAMA - INSTRUKTUR	S-1 TEKNIK MESIN	0	1	DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA   BALAI LATIHAN KERJA   KELOMPOK JABATAN FUNGSIONAL   INSTRUKTUR MESIN LOGAM	
6	AHLI PERTAMA - INSTRUKTUR	S-1 TEKNIK OTOMOTIF - S-1 OTOMOTIF	0	1	DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA   BALAI LATIHAN KERJA   KELOMPOK JABATAN FUNGSIONAL   INSTRUKTUR OTOMOTIF / KENDARAAN RINGAN	
7	AHLI PERTAMA - MANGGALA INFORMATIKA	S-1 KOMPUTER	1	0	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA	Tidak dapat diisi disabilitas
8	AHLI PERTAMA - MEDIK VETERINER	DOKTER HEWAN	0	2	DINAS PETERNAKAN DAN PERIKANAN   JABATAN FUNGSIONAL	
9	AHLI PERTAMA - PEKERJA SOSIAL	D-IV KESEJAHTERAAN SOSIAL - S-1 KESEJAHTERAAN SOSIAL - D-IV PEKERJAAN SOSIAL - S-1 PEKERJAAN SOSIAL	0	1	DINAS SOSIAL, PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK	
10	AHLI PERTAMA - PELATIH OLAHRAGA	S-1 KEPELATIHAN OLAHRAGA - S-1 ILMU KEOLAHRAGAAN - S-1 KEOLAHRAGAAN - S-1 OLAHRAGA	0	1	DINAS PARIWISATA, KEPEMUDAAN, DAN OLAHRAGA	
11	AHLI PERTAMA - PENGEMBANG TEKNOLOGI PEMBELAJARAN	S-1 TEKNOLOGI PENDIDIKAN - S-1 MANAJEMEN PENDIDIKAN	0	4	DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN   KELOMPOK JABATAN FUNGSIONAL KEAHLIAN DISDIKBUD	
12	AHLI PERTAMA - PRANATA LABORATORIUM KEMETROLOGIAN	S-1 METROLOGI DAN INSTRUMENTASI - S-1 TEKNIK INDUSTRI - S-1 METROLOGI QUALITY	0	1	DINAS PERDAGANGAN, KOPERASI, USAHA KECIL DAN MENENGAH	
13	TERAMPIL - OPERATOR SISTEM INFORMASI ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN	D-III KOMPUTER	0	1	DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL   KELOMPOK JABATAN FUNGSIONAL	
14	TERAMPIL - PAMONG BUDAYA	D-III SENI TARI - D-III SENI TEATER - D-III SENI PERTUNJUKAN DAN PROTOKOLER	0	2	DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN   KELOMPOK JABATAN FUNGSIONAL KETRAMPILAN DISDIKBUD	
15	TERAMPIL - PARAMEDIK VETERINER	D-III KESEHATAN HEWAN - D-III BUDIDAYA TERNAK - D-III PETERNAKAN - D-III KEAHLIAN PARAMEDIK VETERINER - D-III KESEHATAN TERNAK	0	1	DINAS PETERNAKAN DAN PERIKANAN   JABATAN FUNGSIONAL	
16	TERAMPIL - PENERA	D-III METROLOGI - D-III TEKNIK INDUSTRI - D-III MATEMATIKA - D-III TEKNIK FISIKA	0	3	DINAS PERDAGANGAN, KOPERASI, USAHA KECIL DAN MENENGAH	
17	TERAMPIL - PENGAWAS BIBIT TERNAK	D-III KESEHATAN TERNAK - D-III KESEHATAN HEWAN - D-III PETERNAKAN - D-III BUDIDAYA TERNAK	0	1	DINAS PETERNAKAN DAN PERIKANAN   JABATAN FUNGSIONAL	
18	TERAMPIL - PENGAWAS MUTU PAKAN	D-III KESEHATAN TERNAK - D-III BUDIDAYA TERNAK - D-III KESEHATAN HEWAN - D-III PETERNAKAN	0	1	DINAS PETERNAKAN DAN PERIKANAN   JABATAN FUNGSIONAL	
19	TERAMPIL - PENGUJI KENDARAAN BERMOTOR	D-III PENGUJI KENDARAAN BERMOTOR	0	2	DINAS PERHUBUNGAN	
20	TERAMPIL - PRANATA HUBUNGAN MASYARAKAT	D-III KOMUNIKASI	0	1	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   RS DAERAH MERAH PUTIH KAB. MAGELANG	
21	TERAMPIL - TEKNIK JALAN DAN JEMBATAN	D-III TEKNIK SIPIL	0	2	DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG	
22	TERAMPIL - TEKNIK PENGAIRAN	D-III TEKNIK SIPIL - D-III TEKNIK LINGKUNGAN	0	2	DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG	
23	TERAMPIL - TEKNIK PENYEHTAN LINGKUNGAN	D-III TEKNIK LINGKUNGAN - D-III TEKNIK SIPIL	0	2	DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG	
24	TERAMPIL - TEKNIK TATA BANGUNAN DAN PERUMAHAN	D-III ARSITEKTUR - D-III TEKNIK SIPIL - D-III PLANOLOGI	0	2	DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG	

NO	JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI CPNS	ALOKASI PPPK	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
25	ANALIS ADVOKASI HUKUM	S-1 HUKUM	1	0	ASISTEN PEREKONOMIAN DAN PEMBANGUNAN   BAGIAN PENGADAAN BARANG DAN JASA SEKERTARIAT DAERAH   SUBBAGIAN PEMBINAAN DAN ADVOKASI PENGADAAN BARANG DAN JASA	
26	ANALIS BAHAN PENEMPATAN TENAGA KERJA DAN PERLUASAN KESEMPATAN KERJA	S-1 KEBIJAKAN PUBLIK - S-1 MANAJEMEN	1	0	DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA   BIDANG PENEMPATAN TENAGA KERJA DAN TRANSMIGRASI   SEKSI PENEMPATAN TENAGA KERJA DAN PERLUASAN KERJA	
27	ANALIS BANGUNAN GEDUNG DAN PERMUKIMAN	S-1 TEKNIK SIPIL - S-1 PLANOLOGI - S-1 DESAIN INTERIOR - S-1 ARSITEKTUR	1	0	DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN   BIDANG KAWASAN PERMUKIMAN   SEKSI PERENCANAAN DAN PENGENDALIAN PERMUKIMAN	
28	ANALIS BENCANA	S-1 KEBIJAKAN PUBLIK - S-1 ANTROPOLOGI - S-1 SOSIOLOGI - S-1 TEKNIK GEOLOGI	1	0	PELAKSANA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH   BIDANG PENCEGAHAN DAN KESIAPSIAGAAN   SEKSI PENCEGAHAN	Tidak dapat diisi disabilitas
29	ANALIS BENIH	S-1 PERIKANAN - S-1 PERTANIAN	1	0	DINAS PETERNAKAN DAN PERIKANAN   UPTD PERBENIHAN IKAN AIR TAWAR   SUBBAGIAN TATA USAHA UPTD PERBENIHAN IKAN AIR TAWAR	
30	ANALIS BINA KEHIDUPAN AGAMA	S-1 KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM - S-1 MANAJEMEN DAKWAH	1	0	ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESEJAHTERAAN RAKYAT   BAGIAN KESEJAHTERAAN RAKYAT SEKRETARIAT DAERAH   SUBBAGIAN BINA MENTAL SPIRITUAL	
31	ANALIS DOKUMEN PERIZINAN	S-1 MANAJEMEN DAN KEBIJAKAN PUBLIK - S-1 ILMU HUKUM - S-1 ILMU PEMERINTAHAN - S-1 ADMINISTRASI NEGARA - S-1 ADMINISTRASI PUBLIK - S-1 ADMINISTRASI PUBLIK	1	0	DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU   BIDANG PELAYANAN PERIZINAN   SEKSI PENERBITAN	
32	ANALIS GIZI	S-1 AHLI GIZI - S-1 GIZI - D-IV GIZI	1	0	DINAS KESEHATAN   BIDANG KESEHATAN MASYARAKAT   SEKSI KESEHATAN KELUARGA DAN GIZI	
33	AHLI PERTAMA - ANALIS HUKUM	S-1 HUKUM - S-1 ILMU HUKUM	1	0	ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESEJAHTERAAN RAKYAT   BAGIAN HUKUM SEKRETARIAT DAERAH   SUBBAGIAN BANTUAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA	
34	AHLI PERTAMA - ANALIS HUKUM	S-1 HUKUM - S-1 ILMU HUKUM	1	0	ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESEJAHTERAAN RAKYAT   BAGIAN HUKUM SEKRETARIAT DAERAH   SUBBAGIAN BANTUAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA	Kebutuhan khusus disabilitas
35	AHLI PERTAMA - ANALIS HUKUM	S-1 ILMU HUKUM - S-1 HUKUM	1	0	SEKRETARIAT DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH   BAGIAN PERSIDANGAN DAN PERUNDANG-UNDANGAN   SUBBAGIAN PERUNDANG-UNDANGAN	
36	AHLI PERTAMA - ANALIS HUKUM	S-1 HUKUM - S-1 ILMU HUKUM	1	0	SATUAN POLISI PAMONG PRAJA DAN PENANGGULANGAN KEBAKARAN   BIDANG PENEGAKAN PERUNDANG-UNDANGAN DAERAH   SEKSI PEMBINAAN DAN PENGAWASAN	Tidak dapat diisi disabilitas
37	ANALIS KEPEMUDAAN	S-1 SOSIOLOGI - S-1 SOSIAL POLITIK - S-1 MANAJEMEN	1	0	DINAS PARIWISATA, KEPEMUDAAN, DAN OLAHRAGA   BIDANG KEPEMUDAAN   SEKSI PERLINDUNGAN PEMUDA DAN PEMBERDAYAAN LEMBAGA KEPEMUDAAN	
38	ANALIS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL	S-1 KEPENDUDUKAN - S-1 MANAJEMEN DAN KEBIJAKAN PUBLIK - S-1 ADMINISTRASI NEGARA - D-IV MANAJEMEN ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN DAN CATAT - S-1 ILMU PEMERINTAHAN - S-1 MANAJEMEN - S-1 ADMINISTRASI PUBLIK	1	0	DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL   BIDANG PELAYANAN PENCATATAN SIPIL   SEKSI KELAHIRAN DAN KEMATIAN	
39	ANALIS KOPERASI	S-1 EKONOMI PEMBANGUNAN - S-1 AKUNTANSI - S-1 MANAJEMEN	1	0	DINAS PERDAGANGAN, KOPERASI, USAHA KECIL DAN MENENGAH   BIDANG KOPERASI   SEKSI KELEMBAGAAN DAN LEGALITAS KOPERASI	
40	ANALIS LAHAN PERTANIAN	S-1 PERTANIAN	1	0	DINAS PERTANIAN DAN PANGAN   BIDANG PRASARANA DAN SARANA   SEKSI PENGELOLAAN LAHAN DAN AIR	
41	ANALIS MITIGASI BENCANA	S-1 GEOFISIKA - S-1 GEOLOGI - S-1 ILMU PSIKOLOGI - S-1 TEKNIK LINGKUNGAN	1	0	PELAKSANA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH   BIDANG PENCEGAHAN DAN KESIAPSIAGAAN   SEKSI PENCEGAHAN	Tidak dapat diisi disabilitas
42	ANALIS MUTU HASIL PERIKANAN	S-1 BUDIDAYA PERIKANAN - S-1 TEKNOLOGI HASIL PERIKANAN - S-1 PERIKANAN	1	0	DINAS PETERNAKAN DAN PERIKANAN   BIDANG USAHA DAN DIVERSIFIKASI PRODUK PERIKANAN   SEKSI DIVERSIFIKASI PRODUK PERIKANAN	
43	ANALIS OBAT DAN MAKANAN	S-1 KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA - S-1 KESEHATAN MASYARAKAT - S-1 FARMASI	1	0	DINAS KESEHATAN   BIDANG SUMBER DAYA KESEHATAN   SEKSI MAKANAN, MINUMAN DAN KEFARMASIAN	

NO	JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI CPNS	ALOKASI PPPK	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
44	ANALIS OBJEK WISATA	S-1 MANAJEMEN PARIWISATA - D-IV PARIWISATA - S-1 PARIWISATA	2	0	DINAS PARIWISATA, KEMUDAAN, DAN OLAHRAGA   BIDANG DESTINASI DAN INDUSTRI PARIWISATA   SEKSI DESTINASI PARIWISATA	
45	ANALIS PANGAN	S-1 EKONOMI PERTANIAN - S-1 AGRIBISNIS - S-1 TEKNOLOGI PANGAN - S-1 TEKNOLOGI HASIL PERTANIAN	1	0	DINAS PERTANIAN DAN PANGAN   BIDANG TANAMAN PANGAN DAN HORTIKULTURA   SEKSI TANAMAN PANGAN	
46	ANALIS PENATAAN KAWASAN	S-1 ARSITEKTUR - S-1 TEKNIK LINGKUNGAN - S-1 PLANOLOGI - S-1 TEKNIK SIPIL - S-1 EKONOMI PEMBANGUNAN	1	0	DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN   BIDANG KAWASAN PERMUKIMAN   SEKSI PENGEMBANGAN KAWASAN PERMUKIMAN	
47	ANALIS PENDAPATAN DAERAH	S-1 PERPAJAKAN - S-1 AKUNTANSI - S-1 EKONOMI - S-1 MANAJEMEN	1	0	BADAN PENDAPATAN, PENGELOLAAN KEUANGAN, DAN ASET DAERAH   BIDANG PERENCANAAN, PENDATAAN, DAN PENETAPAN PENDAPATAN   SUBBIDANG PERENCANAAN PENDAPATAN	
48	ANALIS PEREKONOMIAN	S-1 EKONOMI PEMBANGUNAN - S-1 EKONOMI - S-1 AKUNTANSI - S-1 MANAJEMEN KEUANGAN	1	0	ASISTEN PEREKONOMIAN DAN PEMBANGUNAN   BAGIAN PEREKONOMIAN DAN SUMBER DAYA ALAM SEKRETARIAT DAERAH   SUBBAGIAN PEREKONOMIAN	
49	ANALIS PERLINDUNGAN DAN PEMBERDAYAAN TENAGA KERJA INDONESIA	S-1 HUKUM - S-1 KEBIJAKAN PUBLIK	1	0	DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA   BIDANG HUBUNGAN INDUSTRIAL DAN PRODUKTIVITAS   SEKSI HUBUNGAN INDUSTRIAL DAN SYARAT KERJA	
50	ANALIS REHABILITASI MASALAH SOSIAL	S-1 ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL - S-1 PSIKOLOGI	1	0	DINAS SOSIAL, PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK   BIDANG REHABILITASI, PERLINDUNGAN DAN JAMINAN SOSIAL   SEKSI REHABILITASI SOSIAL	
51	ANALIS TATA PRAJA	S-1 ADMINISTRASI NEGARA - S-1 EKONOMI - S-1 ILMU PEMERINTAHAN - S-1 MANAJEMEN DAN KEBIJAKAN PUBLIK - S-1 PSIKOLOGI - S-1 ADMINISTRASI PUBLIK - S-1 MANAJEMEN	1	0	ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESEJAHTERAAN RAKYAT   BAGIAN PEMERINTAHAN SEKRETARIAT DAERAH   SUBBAGIAN ADMINITRASI PEMERINTAHAN	
52	ANALIS TENAGA KERJA	S-1 ILMU HUKUM - S-1 ADMINISTRASI FISKAL - S-1 MANAJEMEN	1	0	DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA   BIDANG HUBUNGAN INDUSTRIAL DAN PRODUKTIVITAS   SEKSI HUBUNGAN INDUSTRIAL DAN SYARAT KERJA	
53	ANALIS TINDAK LANJUT LAPORAN HASIL PEMERIKSAAN	S-1 ILMU HUKUM - S-1 MANAJEMEN DAN KEBIJAKAN PUBLIK - S-1 MANAJEMEN - S-1 ADMINISTRASI PUBLIK - S-1 ADMINISTRASI NEGARA - S-1 AKUNTANSI	1	0	INSPEKTORAT   SEKRETARIAT INSPEKTORAT   SUBBAGIAN EVALUASI DAN PELAPORAN	
54	KONSELOR	S-1 PSIKOLOGI - S-1 KESEJAHTERAAN SOSIAL - S-1 BIMBINGAN KONSELING	1	0	PELAKSANA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH   BIDANG PENCEGAHAN DAN KESIAPSIAGAAN   SEKSI KESIAPSIAGAAN	Tidak dapat diisi disabilitas
55	OPERATOR SANDI DAN TELEKOMUNIKASI	D-III TELEKOMUNIKASI - D-III KOMPUTER	1	0	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA   BIDANG SUMBER DAYA INFORMATIKA   SEKSI LAYANAN PERSANDIAN DAN TELEKOMUNIKASI	Tidak dapat diisi disabilitas
56	PEMERIKSA ANGGARAN	S-1 KEUANGAN - S-1 AKUNTANSI - S-1 MANAJEMEN	1	0	BADAN PENDAPATAN, PENGELOLAAN KEUANGAN, DAN ASET DAERAH   BIDANG ANGGARAN   SUBBIDANG PENYUSUNAN ANGGARAN	
57	PENATA LAPORAN KEUANGAN	S-1 AKUNTANSI	1	0	SEKRETARIAT DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH   BAGIAN KEUANGAN   SUBBAGIAN KEUANGAN	
58	PENATA LAPORAN KEUANGAN	S-1 AKUNTANSI	1	0	DINAS PETERNAKAN DAN PERIKANAN   SEKRETARIAT DINAS PETERNAKAN DAN PERIKANAN   SUBBAGIAN KEUANGAN	
59	PENATA LAPORAN KEUANGAN	S-1 AKUNTANSI	1	0	DINAS LINGKUNGAN HIDUP   SEKRETARIAT DINAS LINGKUNGAN HIDUP   SUBBAGIAN KEUANGAN	
60	PENATA LAPORAN KEUANGAN	S-1 AKUNTANSI	1	0	DINAS PERHUBUNGAN   SEKRETARIAT DINAS PERHUBUNGAN   SUBBAGIAN PROGRAM DAN KEUANGAN	
61	PENATA LAPORAN KEUANGAN	S-1 AKUNTANSI	1	0	INSPEKTORAT   SEKRETARIAT INSPEKTORAT   SUBBAGIAN PERENCANAAN DAN KEUANGAN	
62	PENATA LAPORAN KEUANGAN	S-1 AKUNTANSI	1	0	PELAKSANA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH   SEKRETARIAT UNSUR PELAKSANA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH   SUB BAGIAN KEUANGAN	Tidak dapat diisi disabilitas



NO	JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI CPNS	ALOKASI PPPK	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
63	PENGAWAS TATA BANGUNAN DAN PERUMAHAN	S-1 PLANOLOGI - S-1 TEKNIK LINGKUNGAN - S-1 TEKNIK ARSITEK - S-1 TEKNIK SIPIL	1	0	DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN   BIDANG PERUMAHAN   SEKSI PERENCANAAN DAN PENGENDALIAN PERUMAHAN	
64	PENGELOLA BUDIDAYA PENGEMBANGAN TERNAK DAN HEWAN LAINNYA	D-III PETERNAKAN - D-III MANAJEMEN	1	0	DINAS PETERNAKAN DAN PERIKANAN   BIDANG PETERNAKAN   SEKSI PERBITAN DAN PRODUKSI PETERNAKAN	
65	PENGELOLA DOKUMEN PERIZINAN	D-III MANAJEMEN - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III ADMINISTRASI PUBLIK	1	0	DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU   BIDANG PELAYANAN PERIZINAN   SEKSI PENERBITAN	
66	PENGELOLA INSTALASI TEKNOLOGI INFORMASI	D-III KOMPUTER	1	0	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA   BIDANG SUMBER DAYA INFORMATIKA   SEKSI INFRASTRUKTUR JARINGAN INFORMATIKA	Tidak dapat diisi disabilitas
67	PENGELOLA KEFARMASIAN	D-III FARMASI	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   INSTALASI FARMASI   SUBBAGIAN TATA USAHA INSTALASI FARMASI	
68	PENGELOLA KEUANGAN	D-III AKUNTANSI - D-III EKONOMI - D-III MANAJEMEN	1	0	RS DAERAH CANDI UMBUL KAB. MAGELANG   DIREKTUR RUMAH SAKIT DAERAH CANDI UMBUL   SUBBAGIAN PROGRAM DAN KEUANGAN RUMAH SAKIT DAERAH CANDI UMBUL	
69	PENGELOLA KEUANGAN	D-III EKONOMI - D-III AKUNTANSI - D-III MANAJEMEN	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   KAJORAN I   PUSKESMAS KAJORAN 1   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS KAJORAN 1	
70	PENGELOLA KEUANGAN	D-III MANAJEMEN - D-III EKONOMI - D-III AKUNTANSI	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   MERTOYUDAN I   PUSKESMAS MERTOYUDAN 1   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS MERTOYUDAN 1	
71	PENGELOLA KEUANGAN	D-III MANAJEMEN - D-III EKONOMI - D-III AKUNTANSI	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   PAKIS   PUSKESMAS PAKIS   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS PAKIS	
72	PENGELOLA KEUANGAN	D-III AKUNTANSI - D-III EKONOMI - D-III MANAJEMEN	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   LABORATORIUM KESEHATAN   SUBBAGIAN TATA USAHA LABORATORIUM KESEHATAN MASYARAKAT	
73	PENGELOLA KEUANGAN	D-III AKUNTANSI - D-III MANAJEMEN - D-III EKONOMI	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   GRABAG I   PUSKESMAS GRABAG 1   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS GRABAG 1	
74	PENGELOLA KEUANGAN	D-III AKUNTANSI - D-III EKONOMI - D-III MANAJEMEN	2	0	RS DAERAH MERAH PUTIH KAB. MAGELANG   DIREKTUR RUMAH SAKIT DAERAH MERAH PUTIH   BAGIAN TATA USAHA RUMAH SAKIT DAERAH MERAH PUTIH   SUB BAGIAN KEUANGAN RUMAH SAKIT MERAH PUTIH	
75	PENGELOLA KEUANGAN	D-III AKUNTANSI - D-III EKONOMI - D-III MANAJEMEN	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   SUBBAGIAN KEUANGAN	
76	PENGELOLA KEUANGAN	D-III MANAJEMEN - D-III EKONOMI - D-III AKUNTANSI	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   MUNGKID   PUSKESMAS MUNGKID   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS MUNGKID	
77	PENGELOLA KEUANGAN	D-III MANAJEMEN - D-III AKUNTANSI - D-III EKONOMI	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   DUKUN   PUSKESMAS DUKUN   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS DUKUN	
78	PENGELOLA KEUANGAN	D-III EKONOMI - D-III AKUNTANSI - D-III MANAJEMEN	1	0	RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG   DIREKTUR RUMAH SAKIT DAERAH BUKIT MENOREH   SUBBAG SUBBAGIAN PROGRAM DAN KEUANGAN	
79	PENGELOLA KEUANGAN	D-III EKONOMI - D-III AKUNTANSI - D-III MANAJEMEN	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   BOROBUDUR   PUSKESMAS BOROBUDUR   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS BOROBUDUR	

NO	JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI CPNS	ALOKASI PPPK	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
80	PENGELOLA KEUANGAN	D-III AKUNTANSI - D-III EKONOMI - D-III MANAJEMEN	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   SALAMAN I   PUSKESMAS SALAMAN 1   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS SALAMAN 1	
81	PENGELOLA LOGISTIK	D-III MANAJEMEN - D-III MANAJEMEN LOGISTIK	1	0	PELAKSANA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH   BIDANG KEDARURATAN DAN LOGISTIK   SEKSI LOGISTIK	Tidak dapat diisi disabilitas
82	PENGELOLA PERSIDANGAN	D-III MANAJEMEN - D-III ILMU ADMINISTRASI - D-III PEMERINTAHAN - D-III ADMINISTRASI	1	0	SEKRETARIAT DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH   BAGIAN PERSIDANGAN DAN PERUNDANG-UNDANGAN   SUBBAGIAN PERSIDANGAN DAN RAPAT RISALAH	
83	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III KEUANGAN - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III ADMINISTRASI - D-III MANAJEMEN - D-III AKUNTANSI	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   SECANG I   PUSKESMAS SECANG 1   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS SECANG 1	
84	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III KEUANGAN - D-III AKUNTANSI - D-III MANAJEMEN - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III ADMINISTRASI	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   SAWANGAN I   PUSKESMAS SAWANGAN 1   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS SAWANGAN 1	
85	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III ADMINISTRASI - D-III KEUANGAN - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III AKUNTANSI - D-III MANAJEMEN	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   SALAMAN I   PUSKESMAS SALAMAN 1   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS SALAMAN 1	
86	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III AKUNTANSI - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III ADMINISTRASI - D-III MANAJEMEN - D-III KEUANGAN	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   KOTA MUNGKID   PUSKESMAS KOTA MUNGKID   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS KOTA MUNGKID	
87	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III MANAJEMEN - D-III AKUNTANSI - D-III KEUANGAN - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III ADMINISTRASI	1	0	DINAS LINGKUNGAN HIDUP   SEKRETARIAT DINAS LINGKUNGAN HIDUP   SUBBAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN	
88	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III KEUANGAN - D-III ADMINISTRASI - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III AKUNTANSI - D-III MANAJEMEN	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   MERTOYUDAN I   PUSKESMAS MERTOYUDAN 1   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS MERTOYUDAN 1	
89	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III ADMINISTRASI - D-III AKUNTANSI - D-III KEUANGAN - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III MANAJEMEN	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   KALIANGKRIK   PUSKESMAS KALIANGKRIK   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS KALIANGKRIK	
90	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III KEUANGAN - D-III MANAJEMEN - D-III AKUNTANSI - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III ADMINISTRASI	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   MERTOYUDAN II   PUSKESMAS MERTOYUDAN 2   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS MERTOYUDAN 2	
91	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III MANAJEMEN - D-III AKUNTANSI - D-III KEUANGAN - D-III ADMINISTRASI - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN	1	0	INSPEKTORAT   SEKRETARIAT INSPEKTORAT   SUBBAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN	
92	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III AKUNTANSI - D-III KEUANGAN - D-III MANAJEMEN - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III ADMINISTRASI	1	0	DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN   SEKRETARIAT DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN   SUBBAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN	
93	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III ADMINISTRASI - D-III MANAJEMEN - D-III KEUANGAN - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III AKUNTANSI	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   GRABAG I   PUSKESMAS GRABAG 1   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS GRABAG 1	
94	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III MANAJEMEN - D-III AKUNTANSI - D-III ADMINISTRASI - D-III KEUANGAN	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   INSTALASI FARMASI   SUBBAGIAN TATA USAHA INSTALASI FARMASI	
95	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III AKUNTANSI - D-III ADMINISTRASI - D-III KEUANGAN - D-III MANAJEMEN - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   PAKIS   PUSKESMAS PAKIS   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS PAKIS	
96	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III MANAJEMEN - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III ADMINISTRASI - D-III AKUNTANSI - D-III KEUANGAN	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   KAJORAN I   PUSKESMAS KAJORAN 1   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS KAJORAN 1	

NO	JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI CPNS	ALOKASI PPPK	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
97	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III AKUNTANSI - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III KEUANGAN - D-III ADMINISTRASI - D-III MANAJEMEN	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   UPTD DINAS KESEHATAN   SECANG II   PUSKESMAS SECANG 2   SUBBAGIAN TATA USAHA PUSKESMAS SECANG 2	
98	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA KANTOR	D-III AKUNTANSI - D-III ADMINISTRASI PERKANTORAN - D-III ADMINISTRASI - D-III KEUANGAN - D-III MANAJEMEN	1	0	DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL   SEKRETARIAT DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL   SUBBAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN	
99	PENGELOLA SARANA DAN PRASARANA TAMAN	D-III TEKNIK SIPIL - D-III PERTAMANAN - D-III ARSITEKTUR	1	0	DINAS LINGKUNGAN HIDUP   BIDANG KEBERSIHAN DAN PERTAMANAN   SEKSI PERTAMANAN	
100	PENGELOLA SARANA WISATA	D-III PARIWISATA	2	0	DINAS PARIWISATA, KEPEMUDAAN, DAN OLAHRAGA   BIDANG DESTINASI DAN INDUSTRI PARIWISATA   SEKSI DESTINASI PARIWISATA	
101	PENGELOLA TV DAN RADIO	D-III PENYIARAN - D-III BROADCAST	2	0	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA   BIDANG KOMUNIKASI DAN INFORMASI PUBLIK   SEKSI LAYANAN INFORMASI PUBLIK	Tidak dapat diisi disabilitas
102	PENYULUH KELUARGA PRA SEJAHTERA DAN KELUARGA SEJAHTERA	S-1 PSIKOLOGI - S-1 KESEJAHTERAAN SOSIAL	1	0	DINAS SOSIAL, PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK   BIDANG KELUARGA BERENCANA   SEKSI JAMINAN PELAYANAN KELUARGA BERENCANA	
103	PENYULUH KEPEMUDAAN	S-1 MANAJEMEN - S-1 SOSIAL POLITIK - S-1 SOSIOLOGI	1	0	DINAS PARIWISATA, KEPEMUDAAN, DAN OLAHRAGA   BIDANG KEPEMUDAAN   SEKSI PERLINDUNGAN PEMUDA DAN PEMBERDAYAAN LEMBAGA KEPEMUDAAN	
104	PENYULUH PANGAN	S-1 PERTANIAN	1	0	DINAS PERTANIAN DAN PANGAN   BIDANG KETAHANAN PANGAN   SEKSI DISTRIBUSI DAN CADANGAN PANGAN	
105	PENYULUH PENANGANAN MASALAH SOSIAL	S-1 PSIKOLOGI - S-1 KESEJAHTERAAN SOSIAL	1	0	DINAS SOSIAL, PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK   BIDANG PENANGANAN FAKIR MISKIN DAN PEMBERDAYAAN SOSIAL   SEKSI PENANGANAN FAKIR MISKIN	
106	PENYUSUN LAPORAN KEUANGAN	S-1 EKONOMI - S-1 AKUNTANSI - S-1 MANAJEMEN	1	0	BADAN PENDAPATAN, PENGELOLAAN KEUANGAN, DAN ASET DAERAH   BIDANG AKUNTANSI   SUBBIDANG PELAPORAN	
107	PENYUSUN RISALAH	S-1 ILMU HUKUM - S-1 ILMU PEMERINTAHAN - S-1 MANAJEMEN KEBIJAKAN PUBLIK	1	0	SEKRETARIAT DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH   BAGIAN PERSIDANGAN DAN PERUNDANG-UNDANGAN   SUBBAGIAN PERSIDANGAN DAN RAPAT RISALAH	
108	PERANCANG GRAFIS	S-1 GRAFIKA - S-1 DESAIN GRAFIS	1	0	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA   BIDANG KOMUNIKASI DAN INFORMASI PUBLIK   SEKSI LAYANAN INFORMASI PUBLIK	Tidak dapat diisi disabilitas
109	TEKNISI LABORATORIUM	D-III TEKNIK KIMIA - D-III KIMIA	1	0	DINAS LINGKUNGAN HIDUP   UPTD LABORATORIUM LINGKUNGAN   SUBBAGIAN TATA USAHA UPTD LABORATORIUM LINGKUNGAN	
110	TEKNISI LISTRIK DAN JARINGAN	D-III ELEKTRONIKA - D-III TEKNIK ELEKTRO	1	0	ASISTEN ADMINISTRASI UMUM   BAGIAN UMUM SEKRETARIAT DAERAH   SUBBAGIAN RUMAH TANGGA DAN PERLENGKAPAN	
111	TEKNISI PEMETAAN DAN PENGGAMBARAN	D-III TEKNIK SIPIL - D-III TEKNIK ARSITEKTUR	1	0	DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG   BIDANG CIPTA KARYA   SEKSI BANGUNAN GEDUNG	
112	VERIFIKATOR KEUANGAN	S-1 MANAJEMEN - S-1 EKONOMI - S-1 AKUNTANSI	1	0	PELAKSANA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH   SEKRETARIAT UNSUR PELAKSANA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH   SUB BAGIAN KEUANGAN	Tidak dapat diisi disabilitas
113	VERIFIKATOR KEUANGAN	S-1 EKONOMI - S-1 AKUNTANSI - S-1 MANAJEMEN	1	0	DINAS KESEHATAN   SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN   SUBBAGIAN KEUANGAN	
114	VERIFIKATOR KEUANGAN	S-1 MANAJEMEN - S-1 EKONOMI - S-1 AKUNTANSI	1	0	DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA   SEKRETARIAT DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA   SUBBAGIAN PROGRAM DAN KEUANGAN	
115	VERIFIKATOR KEUANGAN	S-1 MANAJEMEN - S-1 EKONOMI - S-1 AKUNTANSI	1	0	DINAS PERTANIAN DAN PANGAN   SEKRETARIAT DINAS PERTANIAN DAN PANGAN   SUBBAG KEUANGAN	
116	VERIFIKATOR KEUANGAN	S-1 AKUNTANSI - S-1 MANAJEMEN - S-1 EKONOMI	1	0	KANTOR KESATUAN BANGSA DAN POLITIK   SUB BAGIAN TATA USAHA	

NO	JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI CPNS	ALOKASI PPPK	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
117	VERIFIKATOR KEUANGAN	S-1 MANAJEMEN - S-1 AKUNTANSI - S-1 EKONOMI	1	0	DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL   SEKRETARIAT DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL   SUBBAGIAN PERENCANAAN DAN KEUANGAN	
TOTAL			99	34		

NO	JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI CPNS	ALOKASI PPPK	KODE FASKES	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
<b>TENAGA KESEHATAN</b>							
1	AHLI PERTAMA - ADMINISTRATOR KESEHATAN	S-1 KESEHATAN MASYARAKAT	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
2	AHLI PERTAMA - APOTEKER	APOTEKER	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
3	AHLI PERTAMA - APOTEKER	APOTEKER	1	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
4	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308140201	PUSKESMAS KALIANGKRIK	
5	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308000201	PUSKESMAS NGLUWAR	
6	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
7	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	Kebutuhan khusus disabilitas
8	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	2	0	P3308080201	PUSKESMAS MUNGKID	
9	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308180201	PUSKESMAS TEGALREJO	
10	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308160201	PUSKESMAS WINDUSARI	
11	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308080201	PUSKESMAS MUNGKID	
12	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
13	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308090201	PUSKESMAS SAWANGAN I	
14	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308090201	PUSKESMAS DUKUN	
15	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308050201	PUSKESMAS SRUMBUNG	
16	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308130201	PUSKESMAS KAJORAN II	
17	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308200202	PUSKESMAS GRABAG II	
18	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308120201	PUSKESMAS TEMPURAN	
19	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	3	0	27694	RSUD MUNTILAN KAB. MAGELANG	
20	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	27694	RSUD MUNTILAN KAB. MAGELANG	Kebutuhan khusus disabilitas
21	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
22	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	55411	RSD MERAH PUTIH	Kebutuhan khusus disabilitas
23	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308190201	PUSKESMAS PAKIS	
24	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308020101	PUSKESMAS BOROBUDUR	
25	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308080202	PUSKESMAS SAWANGAN II	
26	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308110201	PUSKESMAS MERTOYUDAN I	
27	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308110202	PUSKESMAS MERTOYUDAN II	
28	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308070202	PUSKESMAS MUNTILAN II	
29	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308210201	PUSKESMAS NGABLAH	
30	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308010202	PUSKESMAS SALAMAN II	
31	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308100201	PUSKESMAS CANDIMULYO	
32	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308170201	PUSKESMAS SECANG I	
33	AHLI PERTAMA - DOKTER	DOKTER	1	0	P3308130201	PUSKESMAS KAJORAN I	
34	AHLI PERTAMA - DOKTER GIGI	DOKTER GIGI	1	0	P3308200101	PUSKESMAS GRABAG I	
35	AHLI PERTAMA - DOKTER GIGI	DOKTER GIGI	1	0	P3308080201	PUSKESMAS MUNGKID	
36	AHLI PERTAMA - DOKTER GIGI	DOKTER GIGI	1	0	P3308100201	PUSKESMAS CANDIMULYO	
37	AHLI PERTAMA - DOKTER GIGI	DOKTER GIGI	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
38	AHLI PERTAMA - DOKTER GIGI	DOKTER GIGI	1	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
39	AHLI PERTAMA - DOKTER GIGI	DOKTER GIGI	1	0	P3308010202	PUSKESMAS SALAMAN II	
40	AHLI PERTAMA - DOKTER GIGI	DOKTER GIGI	1	0	P3308110201	PUSKESMAS MERTOYUDAN I	
41	AHLI PERTAMA - DOKTER GIGI	DOKTER GIGI	1	0	P3308090202	PUSKESMAS SAWANGAN II	
42	AHLI PERTAMA - DOKTER SPESIALIS ANAK	DOKTER SPESIALIS ANAK	1	0	56411	RSD MERAH PUTIH	
43	AHLI PERTAMA - DOKTER SPESIALIS ANAK	DOKTER SPESIALIS ANAK	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
44	AHLI PERTAMA - DOKTER SPESIALIS ANAK	DOKTER SPESIALIS ANAK	1	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
45	AHLI PERTAMA - DOKTER SPESIALIS BEDAH	DOKTER SPESIALIS BEDAH	1	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
46	AHLI PERTAMA - DOKTER SPESIALIS BEDAH	DOKTER SPESIALIS BEDAH	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
47	AHLI PERTAMA - DOKTER SPESIALIS BEDAH	DOKTER SPESIALIS BEDAH	3	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
48	AHLI PERTAMA - DOKTER SPESIALIS ORTHOPAEDI & TRAUMATOLOGI	DOKTER SPESIALIS ORTHOPAEDI	1	0	27694	RSUD MUNTILAN KAB. MAGELANG	
49	AHLI PERTAMA - DOKTER SPESIALIS PATOLOGI KLINIK	DOKTER SPESIALIS PATOLOGI KLINIK	1	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
50	AHLI PERTAMA - DOKTER SPESIALIS PENYAKIT DALAM	DOKTER SPESIALIS PENYAKIT DALAM	1	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
51	AHLI PERTAMA - DOKTER SPESIALIS PENYAKIT DALAM	DOKTER SPESIALIS PENYAKIT DALAM	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
52	AHLI PERTAMA - DOKTER SPESIALIS PENYAKIT DALAM	DOKTER SPESIALIS PENYAKIT DALAM	1	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
53	AHLI PERTAMA - DOKTER SPESIALIS THT	DOKTER SPESIALIS THT	1	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
54	AHLI PERTAMA - DOKTER SPESIALIS UROLOGI	DOKTER SPESIALIS UROLOGI	1	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
55	AHLI PERTAMA - DOKTER SUB SPESIALIS JANTUNG DAN PEMBULUH DARAH	DOKTER SPESIALIS JANTUNG DAN PEMBULUH DARAH	1	0	55411	RSD MERAH PUTIH	

NO	JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI CPNS	ALOKASI PPPK	KODE FASKES	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
56	AHLI PERTAMA - DOKTER SUB SPESIALIS OBSTETRI DAN GINEKOLOGI	DOKTER SPESIALIS OBSTETRI DAN GINEKOLOGI	1	0	27694	RSUD MUNTILAN KAB. MAGELANG	
57	AHLI PERTAMA - DOKTER SUB SPESIALIS OBSTETRI DAN GINEKOLOGI	DOKTER SPESIALIS OBSTETRI DAN GINEKOLOGI	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
58	AHLI PERTAMA - DOKTER SUB SPESIALIS OBSTETRI DAN GINEKOLOGI	DOKTER SPESIALIS OBSTETRI DAN GINEKOLOGI	2	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
59	AHLI PERTAMA - DOKTER SUB SPESIALIS OBSTETRI DAN GINEKOLOGI	DOKTER SPESIALIS OBSTETRI DAN GINEKOLOGI	1	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
60	AHLI PERTAMA - EPIDEMIOLOG KESEHATAN	S-1 EPIDEMIOLOGI	1	0	265	DINAS KESEHATAN KAB. MAGELANG	
61	AHLI PERTAMA - PERAWAT	NERS	12	0	56411	RSD MERAH PUTIH	
62	AHLI PERTAMA - PSIKOLOG KLINIS	S-2 PROFESI PSIKOLOGI KLINIS	1	0	56411	RSD MERAH PUTIH	
63	TERAMPIL - ASISTEN APOTEKER	D-III FARMASI	1	0	P3308080201	PUSKESMAS MUNGKID	
64	TERAMPIL - ASISTEN APOTEKER	D-III FARMASI	1	0	P3308090202	PUSKESMAS SAWANGAN II	
65	TERAMPIL - ASISTEN APOTEKER	D-III FARMASI	4	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
66	TERAMPIL - ASISTEN APOTEKER	D-III FARMASI	1	0	55411	RSD MERAH PUTIH	Kebutuhan khusus disabilitas
67	TERAMPIL - ASISTEN APOTEKER	D-III FARMASI	2	0	265	DINAS KESEHATAN KAB. MAGELANG	
68	TERAMPIL - ASISTEN APOTEKER	D-III FARMASI	1	0	265	DINAS KESEHATAN KAB. MAGELANG	Kebutuhan khusus disabilitas
69	TERAMPIL - ASISTEN APOTEKER	D-III FARMASI	1	0	P3308080201	PUSKESMAS MUNGKID	
70	TERAMPIL - ASISTEN APOTEKER	D-III FARMASI	1	0	P3308110201	PUSKESMAS MERTOYUDAN I	
71	TERAMPIL - ASISTEN APOTEKER	D-III FARMASI	3	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
72	TERAMPIL - ASISTEN APOTEKER	D-III FARMASI	2	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
73	TERAMPIL - ASISTEN APOTEKER	D-III FARMASI	1	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	Kebutuhan khusus disabilitas
74	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	3	0	P3308200101	PUSKESMAS GRABAG I	
75	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	2	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
76	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	Kebutuhan khusus disabilitas
77	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	4	0	P3308210201	PUSKESMAS NGABLAK	
78	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	2	0	P3308120201	PUSKESMAS TEMPURAN	
79	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	1	0	P3308020101	PUSKESMAS BOROBUDUR	
80	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	1	0	P3308200202	PUSKESMAS GRABAG II	
81	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	3	0	P3308106201	PUSKESMAS CANDIMULYO	
82	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	3	0	P3308090201	PUSKESMAS SAWANGAN I	
83	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	6	0	P3308160201	PUSKESMAS WINDUSARI	
84	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	2	0	P3308180201	PUSKESMAS TEGALREJO	
85	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	1	0	P3308040201	PUSKESMAS SALAM	
86	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	1	0	P3308130202	PUSKESMAS KAJORAN II	
87	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	2	0	P3308030201	PUSKESMAS NGLUWAR	
88	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	2	0	P3308010202	PUSKESMAS SALAMAN II	
89	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	2	0	P3308010101	PUSKESMAS SALAMAN I	
90	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	1	0	P3308080201	PUSKESMAS MUNGKID	
91	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	6	0	P3308130201	PUSKESMAS KAJORAN I	
92	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	5	0	27694	RSUD MUNTILAN KAB. MAGELANG	
93	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	5	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
94	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	2	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
95	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	1	0	P3308070202	PUSKESMAS MUNTILAN II	
96	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	1	0	P3308190201	PUSKESMAS PAKIS	
97	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	2	0	P3308090202	PUSKESMAS SAWANGAN II	
98	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	1	0	P3308170202	PUSKESMAS SECANG II	
99	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	7	0	P3308140201	PUSKESMAS KALIANGKRIK	
100	TERAMPIL - BIDAN	D-III KEBIDANAN	3	0	P3308110201	PUSKESMAS MERTOYUDAN I	
101	TERAMPIL - FISIOTERAPIS	D-III FISIOTERAPI - D-III REHABILITAS MEDIK/FISIOTERAPI	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
102	TERAMPIL - FISIOTERAPIS	D-III REHABILITAS MEDIK/FISIOTERAPI - D-III FISIOTERAPI	1	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
103	TERAMPIL - FISIOTERAPIS	D-III REHABILITAS MEDIK/FISIOTERAPI - D-III FISIOTERAPI	1	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
104	TERAMPIL - NUTRISIONIS	D-III GIZI (NUTRISIONIS) - D-III KESEHATAN GIZI - D-III ILMU GIZI	1	0	P3308080201	PUSKESMAS MUNGKID	
105	TERAMPIL - NUTRISIONIS	D-III KESEHATAN GIZI - D-III ILMU GIZI - D-III GIZI (NUTRISIONIS)	1	0	P3308140201	PUSKESMAS KALIANGKRIK	
106	TERAMPIL - NUTRISIONIS	D-III KESEHATAN GIZI - D-III GIZI (NUTRISIONIS) - D-III ILMU GIZI	1	0	P3308020101	PUSKESMAS BOROBUDUR	
107	TERAMPIL - NUTRISIONIS	D-III GIZI (NUTRISIONIS) - D-III KESEHATAN GIZI - D-III ILMU GIZI	1	0	P3308090202	PUSKESMAS SAWANGAN II	
108	TERAMPIL - NUTRISIONIS	D-III GIZI (NUTRISIONIS) - D-III ILMU GIZI - D-III KESEHATAN GIZI	3	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
109	TERAMPIL - NUTRISIONIS	D-III ILMU GIZI - D-III GIZI (NUTRISIONIS) - D-III KESEHATAN GIZI	2	0	P3308070202	PUSKESMAS MUNTILAN II	
110	TERAMPIL - NUTRISIONIS	D-III ILMU GIZI - D-III GIZI (NUTRISIONIS) - D-III KESEHATAN GIZI	1	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
111	TERAMPIL - NUTRISIONIS	D-III KESEHATAN GIZI - D-III ILMU GIZI - D-III GIZI (NUTRISIONIS)	1	0	P3308030201	PUSKESMAS NGLUWAR	

NO	JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI CPNS	ALOKASI PPPK	KODE FASKES	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
112	TERAMPIL - NUTRISIONIS	D-III GIZI (NUTRISIONIS) - D-III KESEHATAN GIZI - D-III ILMU GIZI	1	0	P3308070201	PUSKESMAS MUNTILAN I	
113	TERAMPIL - NUTRISIONIS	D-III GIZI (NUTRISIONIS) - D-III ILMU GIZI - D-III KESEHATAN GIZI	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
114	TERAMPIL - NUTRISIONIS	D-III KESEHATAN GIZI - D-III ILMU GIZI - D-III GIZI (NUTRISIONIS)	1	0	P3308080201	PUSKESMAS DUKUN	
115	TERAMPIL - NUTRISIONIS	D-III KESEHATAN GIZI - D-III ILMU GIZI - D-III GIZI (NUTRISIONIS)	1	0	P3308050201	PUSKESMAS SRUMBUNG	
116	TERAMPIL - OKUPASI TERAPIS	D-III OKUPASI TERAPI - D-III OKUPASI MEDIK	1	0	27684	RSUD MUNTILAN KAB. MAGELANG	
117	TERAMPIL - PENYULUH KESEHATAN MASYARAKAT	D-III KESEHATAN MASYARAKAT	1	0	P3308060201	PUSKESMAS DUKUN	
118	TERAMPIL - PENYULUH KESEHATAN MASYARAKAT	D-III KESEHATAN MASYARAKAT	1	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
119	TERAMPIL - PENYULUH KESEHATAN MASYARAKAT	D-III KESEHATAN MASYARAKAT	1	0	P3308010101	PUSKESMAS SALAMAN I	
120	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	1	0	P3308120201	PUSKESMAS TEMPURAN	
121	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	2	0	P3308130202	PUSKESMAS KAJORAN II	
122	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	2	0	P3308200101	PUSKESMAS GRABAG I	
123	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	10	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
124	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	1	0	P3308160201	PUSKESMAS WINDUSARI	
125	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	1	0	P3308190201	PUSKESMAS PAKIS	
126	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	1	0	P3308080201	PUSKESMAS NGLUWAR	
127	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	2	0	P3308000201	PUSKESMAS SRUMBUNG	
128	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	20	0	27654	RSUD MUNTILAN KAB. MAGELANG	
129	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	1	0	P3308070201	PUSKESMAS MUNTILAN I	
130	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	4	0	P3308080201	PUSKESMAS MUNGKID	
131	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	4	0	P3308200202	PUSKESMAS GRABAG II	
132	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	3	0	P3308080201	PUSKESMAS MUNGKID	
133	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	1	0	P3308170202	PUSKESMAS SECANG II	
134	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	2	0	P3308090202	PUSKESMAS SAWANGAN II	
135	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	1	0	P3308010202	PUSKESMAS SALAMAN II	
136	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	3	0	P3308060201	PUSKESMAS DUKUN	
137	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	1	0	P3308180201	PUSKESMAS TEGALREJO	
138	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	2	0	P3308100201	PUSKESMAS CANDIMULYO	
139	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	4	0	P3308150201	PUSKESMAS BANDONGAN	
140	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	1	0	P3308010101	PUSKESMAS SALAMAN I	
141	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	10	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
142	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	3	0	P3308070202	PUSKESMAS MUNTILAN II	
143	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	2	0	P3308040201	PUSKESMAS SALAM	
144	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	3	0	P3308140201	PUSKESMAS KALIANGKRIK	
145	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	2	0	P3308130201	PUSKESMAS KAJORAN I	
146	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	3	0	P3308110202	PUSKESMAS MERTOYUDAN II	
147	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	20	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
148	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	3	0	P3308080201	PUSKESMAS SAWANGAN I	
149	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	2	0	P3308170201	PUSKESMAS SECANG I	
150	TERAMPIL - PERAWAT	D-III KEPERAWATAN	1	0	P3308210201	PUSKESMAS NGABLAK	
151	TERAMPIL - TERAPIS GIGI DAN MULUT	D-III KEPERAWATAN GIGI	1	0	P3308070201	PUSKESMAS MUNTILAN I	
152	TERAMPIL - TERAPIS GIGI DAN MULUT	D-III KEPERAWATAN GIGI	1	0	P3308030201	PUSKESMAS NGLUWAR	
153	TERAMPIL - TERAPIS GIGI DAN MULUT	D-III KEPERAWATAN GIGI	1	0	P3308080201	PUSKESMAS DUKUN	
154	TERAMPIL - TERAPIS GIGI DAN MULUT	D-III KEPERAWATAN GIGI	1	0	P3308090202	PUSKESMAS SAWANGAN II	
155	TERAMPIL - TERAPIS GIGI DAN MULUT	D-III KEPERAWATAN GIGI	1	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
156	TERAMPIL - TERAPIS GIGI DAN MULUT	D-III KEPERAWATAN GIGI	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
157	TERAMPIL - TERAPIS GIGI DAN MULUT	D-III KEPERAWATAN GIGI	1	0	P3308110202	PUSKESMAS MERTOYUDAN II	
158	TERAMPIL - TERAPIS GIGI DAN MULUT	D-III KEPERAWATAN GIGI	1	0	P3308080201	PUSKESMAS MUNGKID	
159	TERAMPIL - TERAPIS GIGI DAN MULUT	D-III KEPERAWATAN GIGI	1	0	P3308000201	PUSKESMAS SRUMBUNG	
160	TERAMPIL - TERAPIS GIGI DAN MULUT	D-III KEPERAWATAN GIGI	1	0	P3308010201	PUSKESMAS SALAMAN II	
161	TERAMPIL - TERAPIS GIGI DAN MULUT	D-III KEPERAWATAN GIGI	1	0	P3308080201	PUSKESMAS MUNGKID	
162	TERAMPIL - PEREKAM MEDIS	D-III REKAM MEDIK - D-III PEREKAM MEDIS DAN INFORMASI KESEHATAN	1	0	P3308170202	PUSKESMAS SECANG II	
163	TERAMPIL - PEREKAM MEDIS	D-III REKAM MEDIK - D-III PEREKAM MEDIS DAN INFORMASI KESEHATAN	7	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
164	TERAMPIL - PEREKAM MEDIS	D-III REKAM MEDIK - D-III PEREKAM MEDIS DAN INFORMASI KESEHATAN	2	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
165	TERAMPIL - PEREKAM MEDIS	D-III REKAM MEDIK - D-III PEREKAM MEDIS DAN INFORMASI KESEHATAN	1	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	Kebutuhan khusus disabilitas
166	TERAMPIL - PEREKAM MEDIS	D-III PEREKAM MEDIS DAN INFORMASI KESEHATAN - D-III REKAM MEDIK	1	0	P3308080201	PUSKESMAS NGLUWAR	
167	TERAMPIL - PEREKAM MEDIS	D-III REKAM MEDIK - D-III PEREKAM MEDIS DAN INFORMASI KESEHATAN	1	0	P3308080201	PUSKESMAS MUNGKID	
168	TERAMPIL - PRANATA LABORATORIUM KESEHATAN	D-III ANALIS KESEHATAN - D-III ANALIS MEDIS	2	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
169	TERAMPIL - PRANATA LABORATORIUM KESEHATAN	D-III ANALIS KESEHATAN - D-III ANALIS MEDIS	1	0	P3308010202	PUSKESMAS SALAMAN II	

NO	JABATAN	KUALIFIKASI PENDIDIKAN	ALOKASI CPNS	ALOKASI PPPK	KODE FASKES	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
170	TERAMPIL - PRANATA LABORATORIUM KESEHATAN	D-III ANALIS MEDIS - D-III ANALIS KESEHATAN	6	0	27694	RSUD MUNTILAN KAB. MAGELANG	
171	TERAMPIL - PRANATA LABORATORIUM KESEHATAN	D-III ANALIS KESEHATAN - D-III ANALIS MEDIS	2	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
172	TERAMPIL - PRANATA LABORATORIUM KESEHATAN	D-III ANALIS KESEHATAN - D-III ANALIS MEDIS	1	0	P3308010101	PUSKESMAS SALAMAN I	
173	TERAMPIL - PRANATA LABORATORIUM KESEHATAN	D-III ANALIS KESEHATAN - D-III ANALIS MEDIS	3	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
174	TERAMPIL - RADIOGRAFER	D-III RADIODIAGNOSTIK - D-III RADIODIAGNOSTIK DAN RADIOTERAPI	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
175	TERAMPIL - RADIOGRAFER	D-III RADIODIAGNOSTIK - D-III RADIODIAGNOSTIK DAN RADIOTERAPI	2	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
176	TERAMPIL - RADIOGRAFER	D-III RADIODIAGNOSTIK - D-III RADIODIAGNOSTIK DAN RADIOTERAPI	1	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
177	TERAMPIL - SANITARIAN	D-III KESEHATAN LINGKUNGAN	1	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
178	TERAMPIL - SANITARIAN	D-III KESEHATAN LINGKUNGAN	2	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
179	TERAMPIL - SANITARIAN	D-III KESEHATAN LINGKUNGAN	1	0	P3308160201	PUSKESMAS WINDUSARI	
180	TERAMPIL - SANITARIAN	D-III KESEHATAN LINGKUNGAN	1	0	P3308210201	PUSKESMAS NGABLAK	
181	TERAMPIL - SANITARIAN	D-III KESEHATAN LINGKUNGAN	1	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
182	TERAMPIL - SANITARIAN	D-III KESEHATAN LINGKUNGAN	1	0	P3308180201	PUSKESMAS TEGALREJO	
183	TERAMPIL - SANITARIAN	D-III KESEHATAN LINGKUNGAN	1	0	27694	RSUD MUNTILAN KAB. MAGELANG	
184	TERAMPIL - TEKNISI ELEKTROMEDIS	D-III TEKNIK ELEKTROMEDIK	2	0		RS DAERAH CANDI UMBUL	
185	TERAMPIL - TEKNISI ELEKTROMEDIS	D-III TEKNIK ELEKTROMEDIK	1	0		RS DAERAH BUKIT MENOREH KAB. MAGELANG	
186	TERAMPIL - TEKNISI ELEKTROMEDIS	D-III TEKNIK ELEKTROMEDIK	1	0	P3308190201	PUSKESMAS PAKIS	
187	TERAMPIL - TEKNISI ELEKTROMEDIS	D-III TEKNIK ELEKTROMEDIK	2	0	55411	RSD MERAH PUTIH	
188	TERAMPIL - TEKNISI ELEKTROMEDIS	D-III TEKNIK ELEKTROMEDIK	1	0	P3308090202	PUSKESMAS SAWANGAN II	
189	TERAMPIL - TEKNISI ELEKTROMEDIS	D-III TEKNIK ELEKTROMEDIK	1	0	P3308140201	PUSKESMAS KALIANGKRIK	
190	TERAMPIL - TEKNISI ELEKTROMEDIS	D-III TEKNIK ELEKTROMEDIK	1	0	P3308110201	PUSKESMAS MERTOYUDAN I	
TOTAL			365	0			



NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
<b>PPPK GURU</b>					
1	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307664	SDN WONOLELO 1 KECAMATAN SAWANGAN	
2	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307595	SMPN 3 PAKIS	
3	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307582	SMPN 2 SALAM	
4	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307657	SDN WATES KECAMATAN DUKUN	
5	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308084	SDN JAMBU KECAMATAN TEMPURAN	
6	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307416	SDN TEGALRANDU KECAMATAN SRUMBUNG	
7	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308112	SDN KENALAN KECAMATAN PAKIS	
8	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307938	SDN BANYUDONO 4 KECAMATAN DUKUN	
9	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307365	SDN SRIWEDARI 2 KECAMATAN SALAMAN	
10	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307375	SDN SUTOPATI 3 KECAMATAN KAJORAN	
11	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307812	SDN GULON 1 KECAMATAN SALAM	
12	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307858	SDN AMBARTAWANG KECAMATAN MUNGKID	
13	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307948	SDN BANDONGAN 1 KECAMATAN BANDONGAN	
14	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307611	SMPN 1 KAJORAN	
15	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307619	SMPN 1 WINDUSARI	
16	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307993	SDN MADYOCONDRO KECAMATAN SECANG	
17	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308133	SDN KARANGTALUN 2 KECAMATAN NGLUWAR	
18	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307655	SDN WINDUSARI 2 KECAMATAN WINDUSARI	
19	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308006	SDN PAGER KECAMATAN CANDIMULYO	
20	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307580	SMPN 2 SAWANGAN	
21	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20356275	SDN TANJUNGSARI 1 KECAMATAN WINDUSARI	
22	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307759	SDN BOROBUDUR 2 KECAMATAN BOROBUDUR	
23	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307731	SDN DANUREJO 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
24	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308018	SDN PANDANSARI KECAMATAN KAJORAN	
25	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307432	SD-SMPN SATU ATAP PRAMPELAN KECAMATAN KALIANGKRIK	
26	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307384	SDN TEMPAK 1 KECAMATAN CANDIMULYO	
27	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307798	SDN GONDANGSARI 1 KECAMATAN PAKIS	
28	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307966	SDN MUNGKID 2 KECAMATAN MUNGKID	
29	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20338664	SDN MANGUNSARI 1 KECAMATAN SAWANGAN	
30	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307917	SDN BLIGO 1 KECAMATAN NGLUWAR	
31	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307521	SDN SAWANGAN 1 KECAMATAN SAWANGAN	
32	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307734	SDN DALEMAN KIDUL 1 KECAMATAN PAKIS	
33	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307932	SDN BANGSRI KECAMATAN KAJORAN	
34	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307604	SMPN 1 NGLUWAR	
35	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307598	SMPN 3 GRABAG	
36	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20338428	SDN SATU ATAP KERUGMUNGANG KECAMATAN BOROBUDUR	
37	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307448	SDN PUCUNGSARI KECAMATAN GRABAG	
38	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308089	SDN KAJORAN 2 KECAMATAN KAJORAN	
39	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307415	SDN TEGALREJO KECAMATAN TEGALREJO	
40	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307363	SDN SOMOKATON 2 KECAMATAN NGLUWAR	
41	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307837	SDN GIRIPURNO 2 KECAMATAN BOROBUDUR	
42	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307660	SDN WANUREJO KECAMATAN BOROBUDUR	
43	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307921	SDN BENINGAN KECAMATAN CANDIMULYO	
44	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307618	SMPN 2 BANDONGAN	
45	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307484	SDN SELOMIRAH KECAMATAN NGABLAH	
46	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307829	SDN GIRITENGAH 2 KECAMATAN BOROBUDUR	
47	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308115	SDN KRAGILAN KECAMATAN PAKIS	
48	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308138	SDN KAPUHAN 2 KECAMATAN SAWANGAN	
49	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308076	SDN KALEGEN 1 KECAMATAN BANDONGAN	
50	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307940	SDN BANYUDONO 1 KECAMATAN DUKUN	
51	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307346	SDN SUMBEREJO 1 KECAMATAN NGABLAH	
52	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20338663	SDN BUTUH 2 KECAMATAN SAWANGAN	
53	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307951	SDN MENDUT KECAMATAN MUNGKID	
54	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308081	SDN JAPAN KECAMATAN TEGALREJO	
55	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307927	SDN BANJARNEGORO 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
56	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307732	SDN DAMPIT KECAMATAN WINDUSARI	
57	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307757	SDN BRINGIN 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
58	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307503	SDN SALAMKINCI 1 KECAMATAN BANDONGAN	
59	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20331545	SMPN 2 WINDUSARI	
60	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308080	SDN JATI 1 KECAMATAN SAWANGAN	
61	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20338665	SDN REJOSARI 1 KECAMATAN BANDONGAN	
62	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307944	SDN BANYUADEM KECAMATAN SRUMBUNG	
63	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307349	SDN SUTOPATI 2 KECAMATAN KAJORAN	
64	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307602	SMPN 2 GRABAG	
65	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308039	SDN NGARGOSOKO KECAMATAN KALIANGKRIK	
66	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308101	SDN KRASAK KECAMATAN PAKIS	
67	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307836	SDN GIRIREJO KECAMATAN KALIANGKRIK	
68	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307838	SDN GANDUSARI 2 KECAMATAN BANDONGAN	
69	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307336	SDN SUKOSARI KECAMATAN BANDONGAN	
70	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307608	SMPN 1 MERTOYUDAN	
71	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307382	SDN TEMPUREJO 1 KECAMATAN TEMPURAN	
72	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308118	SDN KRADENAN 1 KECAMATAN SRUMBUNG	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
73	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307970	SDN MRANGGEN 2 KECAMATAN SRUMBUNG	
74	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20338662	SDN BUTUH 1 KECAMATAN SAWANGAN	
75	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307515	SDN SECANG 2 KECAMATAN SECANG	
76	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308051	SDN KAPONAN KECAMATAN PAKIS	
77	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20338715	SDN CANDISARI KECAMATAN WINDUSARI	
78	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308061	SDN KALIANGKRIK 1 KECAMATAN KALIANGKRIK	
79	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307605	SMPN 1 NGABLAK	
80	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308050	SDN NGABLAK 2 KECAMATAN NGABLAK	
81	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307622	SMPN 1 SRUMBUNG	
82	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308042	SDN NGENDROKILO KECAMATAN KALIANGKRIK	
83	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308142	SDN KEMBANGLIMUS KECAMATAN BOROBUDUR	
84	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307579	SMPN 2 SECANG	
85	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307816	SDN GIRIKULON KECAMATAN SECANG	
86	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307467	SDN PODOKOKO KECAMATAN CANDIMULYO	
87	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307509	SDN SALAM KECAMATAN GRABAG	
88	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307990	SDN MAGERSARI KECAMATAN NGABLAK	
89	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308116	SDN KRADENAN 3 KECAMATAN SRUMBUNG	
90	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307671	SDN WULUNGUNUNG 1 KECAMATAN SAWANGAN	
91	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307483	SDN SELOMOYO KECAMATAN KALIANGKRIK	
92	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307593	SMPN 3 SALAMAN	
93	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307803	SDN GUNUNGPRING 4 KECAMATAN MUNTILAN	
94	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307431	SDN PRAMPELAN 2 KECAMATAN KALIANGKRIK	
95	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307658	SDN WARANGAN 2 KECAMATAN PAKIS	
96	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307475	SDN PARIPURNO KECAMATAN SALAMAN	
97	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20340913	SDN NGADIREJO KECAMATAN TEGALREJO	
98	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307905	SDN BANYUURIP 2 KECAMATAN TEGALREJO	
99	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307443	SDN PURWOSARI KECAMATAN SECANG	
100	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307589	SMPN 2 SRUMBUNG	
101	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307406	SDN TAMPINGAN 1 KECAMATAN TEGALREJO	
102	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307780	SDN CANDIMULYO 1 KECAMATAN CANDIMULYO	
103	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308140	SDN KEBONLEGI KECAMATAN KALIANGKRIK	
104	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307524	SDN SAMBENG KECAMATAN BOROBUDUR	
105	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308091	SDN KAJANGKOSO KECAMATAN PAKIS	
106	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307749	SDN DLIMAS KECAMATAN TEGALREJO	
107	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307621	SMPN 1 TEGALREJO	
108	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20308072	SDN KALISALAK KECAMATAN SALAMAN	
109	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307330	SDN SUKODADI 1 KECAMATAN BANDONGAN	
110	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307653	SDN WONOGIRI KECAMATAN KAJORAN	
111	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307982	SDN KRINJING KECAMATAN KAJORAN	
112	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307817	SDN GENITO KECAMATAN WINDUSARI	
113	AHLI PERTAMA - GURU AGAMA ISLAM	1	20307906	SDN BANYUURIP 1 KECAMATAN TEGALREJO	
114	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307589	SMPN 2 SRUMBUNG	
115	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307610	SMPN 1 KALIANGKRIK	
116	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	2	20307622	SMPN 1 SRUMBUNG	
117	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307583	SMPN 2 PAKIS	
118	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	3	20307624	SMPN 1 SAWANGAN	
119	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	3	20307579	SMPN 2 SECANG	
120	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	2	20307611	SMPN 1 KAJORAN	
121	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307595	SMPN 3 PAKIS	
122	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307592	SMPN 3 SAWANGAN	
123	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20331546	SMPN 3 SATU ATAP BOROBUDUR	
124	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307616	SMPN 2 CANDIMULYO	
125	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	2	20360469	SMPN 3 SATU ATAP KALIANGKRIK	
126	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307598	SMPN 3 GRABAG	
127	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307597	SMPN 3 MERTOYUDAN	
128	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20331544	SMPN 1 DUKUN	
129	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307623	SMPN 1 SECANG	
130	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307626	SMPN 1 BOROBUDUR	
131	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	4	20307613	SMPN 1 CANDIMULYO	
132	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307619	SMPN 1 WINDUSARI	
133	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	2	20307620	SMPN 1 TEMPURAN	
134	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307612	SMPN 1 GRABAG	
135	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307594	SMPN 3 SALAM	
136	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	2	20307602	SMPN 2 GRABAG	
137	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	2	20307605	SMPN 1 NGABLAK	
138	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20331545	SMPN 2 WINDUSARI	
139	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20341552	SMPN 3 SATU ATAP NGABLAK	
140	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307621	SMPN 1 TEGALREJO	
141	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	1	20307615	SMPN 1 SALAM	
142	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INDONESIA	2	20307609	SMPN 1 KOTA MUNGKID	
143	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	1	20360469	SMPN 3 SATU ATAP KALIANGKRIK	
144	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	1	20307582	SMPN 2 SALAM	
145	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	1	20307602	SMPN 2 GRABAG	
146	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	1	20307580	SMPN 2 SAWANGAN	
147	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	1	20307598	SMPN 3 GRABAG	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
148	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	1	20307587	SMPN 2 MERTOYUDAN	
149	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	1	20307595	SMPN 3 PAKIS	
150	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	1	20307579	SMPN 2 SECANG	
151	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	2	20307616	SMPN 2 CANDIMULYO	
152	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	1	20307609	SMPN 1 KOTA MUNGKID	
153	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	1	20307613	SMPN 1 CANDIMULYO	
154	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	1	20351650	SMPN 5 SATU ATAP PAKIS	
155	AHLI PERTAMA - GURU BAHASA INGGRIS	1	20307614	SMPN 1 PAKIS	
156	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20307626	SMPN 1 BOROBUDUR	
157	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307619	SMPN 1 WINDUSARI	
158	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307601	SMPN 2 KAJORAN	
159	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307606	SMPN 1 MUNTILAN	
160	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20360499	SMPN 4 SATU ATAP SALAMAN	
161	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	4	20307577	SMPN 1 BANDONGAN	
162	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20307597	SMPN 3 MERTOYUDAN	
163	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307580	SMPN 2 SAWANGAN	
164	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307585	SMPN 2 MUNTILAN	
165	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307587	SMPN 2 MERTOYUDAN	
166	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307622	SMPN 1 SRUMBUNG	
167	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307625	SMPN 1 SALAMAN	
168	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20307596	SMPN 3 MUNTILAN	
169	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307616	SMPN 2 CANDIMULYO	
170	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307618	SMPN 2 BANDONGAN	
171	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307605	SMPN 1 NGABLAK	
172	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307614	SMPN 1 PAKIS	
173	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307602	SMPN 2 GRABAG	
174	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20341552	SMPN 3 SATU ATAP NGABLAK	
175	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307591	SMPN 3 SECANG	
176	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307608	SMPN 1 MERTOYUDAN	
177	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307583	SMPN 2 PAKIS	
178	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307610	SMPN 1 KALIANGKRIK	
179	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307607	SMPN 1 MUNGKID	
180	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20307611	SMPN 1 KAJORAN	
181	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307624	SMPN 1 SAWANGAN	
182	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20307612	SMPN 1 GRABAG	
183	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20360469	SMPN 3 SATU ATAP KALIANGKRIK	
184	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307617	SMPN 2 BOROBUDUR	
185	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307589	SMPN 2 SRUMBUNG	
186	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20307600	SMPN 2 TEMPURAN	
187	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20331545	SMPN 2 WINDUSARI	
188	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20331547	SMPN 4 SATU ATAP PAKIS	
189	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20307609	SMPN 1 KOTA MUNGKID	
190	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20351650	SMPN 5 SATU ATAP PAKIS	
191	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307599	SMPN 3 CANDIMULYO	
192	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20307620	SMPN 1 TEMPURAN	
193	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307623	SMPN 1 SECANG	
194	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	4	20307613	SMPN 1 CANDIMULYO	
195	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20307598	SMPN 3 GRABAG	
196	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20307595	SMPN 3 PAKIS	
197	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307594	SMPN 3 SALAM	
198	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20331546	SMPN 3 SATU ATAP BOROBUDUR	
199	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20307593	SMPN 3 SALAMAN	
200	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20307579	SMPN 2 SECANG	
201	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20307615	SMPN 1 SALAM	
202	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307604	SMPN 1 NGLUWAR	
203	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307582	SMPN 2 SALAM	
204	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	2	20307584	SMPN 2 NGABLAK	
205	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307581	SMPN 2 SALAMAN	
206	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307603	SMPN 2 DUKUN	
207	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307592	SMPN 3 SAWANGAN	
208	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20351649	SMPN 4 SATU ATAP SAWANGAN	
209	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	1	20307621	SMPN 1 TEGALREJO	
210	AHLI PERTAMA - GURU BIMBINGAN KONSELING	3	20331544	SMPN 1 DUKUN	
211	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307613	SMPN 1 CANDIMULYO	
212	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307590	SMPN 2 TEGALREJO	
213	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307618	SMPN 2 BANDONGAN	
214	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307598	SMPN 3 GRABAG	
215	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307596	SMPN 3 MUNTILAN	
216	AHLI PERTAMA - GURU IPA	2	20307589	SMPN 2 SRUMBUNG	
217	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307621	SMPN 1 TEGALREJO	
218	AHLI PERTAMA - GURU IPA	2	20307610	SMPN 1 KALIANGKRIK	
219	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307577	SMPN 1 BANDONGAN	
220	AHLI PERTAMA - GURU IPA	2	20307625	SMPN 1 SALAMAN	
221	AHLI PERTAMA - GURU IPA	2	20307606	SMPN 1 MUNTILAN	
222	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20360499	SMPN 4 SATU ATAP SALAMAN	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
223	AHLI PERTAMA - GURU IPA	2	20360469	SMPN 3 SATU ATAP KALIANGKRIK	
224	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20351650	SMPN 5 SATU ATAP PAKIS	
225	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307619	SMPN 1 WINDUSARI	
226	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307592	SMPN 3 SAWANGAN	
227	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307622	SMPN 1 SRUMBUNG	
228	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307611	SMPN 1 KAJORAN	
229	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307605	SMPN 1 NGABLAK	
230	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307623	SMPN 1 SECANG	
231	AHLI PERTAMA - GURU IPA	2	20331545	SMPN 2 WINDUSARI	
232	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307599	SMPN 3 CANDIMULYO	
233	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20351649	SMPN 4 SATU ATAP SAWANGAN	
234	AHLI PERTAMA - GURU IPA	1	20307602	SMPN 2 GRABAG	
235	AHLI PERTAMA - GURU IPS	1	20307597	SMPN 3 MERTOYUDAN	
236	AHLI PERTAMA - GURU IPS	1	20307619	SMPN 1 WINDUSARI	
237	AHLI PERTAMA - GURU IPS	1	20307617	SMPN 2 BOROBUDUR	
238	AHLI PERTAMA - GURU IPS	1	20307626	SMPN 1 BOROBUDUR	
239	AHLI PERTAMA - GURU IPS	1	20307613	SMPN 1 CANDIMULYO	
240	AHLI PERTAMA - GURU IPS	1	20331545	SMPN 2 WINDUSARI	
241	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308049	SDN NGASEM KECAMATAN TEGALREJO	
242	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307728	SDN PAREMONO 4 KECAMATAN MUNGKID	
243	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307654	SDN WIROPATI KECAMATAN PAKIS	
244	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308026	SDN NGLUWAR 2 KECAMATAN NGLUWAR	
245	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307659	SDN WARANGAN 1 KECAMATAN PAKIS	
246	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307945	SDN BANYAKAN KECAMATAN MERTOYUDAN	
247	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307824	SDN GANTANG 2 KECAMATAN SAWANGAN	
248	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307343	SDN SUMBERREJO KECAMATAN MERTOYUDAN	
249	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307363	SDN SOMOKATON 2 KECAMATAN NGLUWAR	
250	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	14	20307793	SDN GRABAG 1 KECAMATAN GRABAG	
251	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20308140	SDN KEBONLEGI KECAMATAN KALIANGKRIK	
252	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	7	20307731	SDN DANUREJO 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
253	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20308136	SDN KARANGKAJEN KECAMATAN SECANG	
254	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20308059	SDN KALIJOSO KECAMATAN SECANG	
255	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20308086	SDN JAMBEWANGI KECAMATAN SECANG	
256	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307748	SDN DONOMULYO KECAMATAN SECANG	
257	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307752	SDN CANDISARI KECAMATAN SECANG	
258	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307671	SDN WULUNGUNUNG 1 KECAMATAN SAWANGAN	
259	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20338664	SDN MANGUNSARI 1 KECAMATAN SAWANGAN	
260	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307675	SDN WONOLELO 3 KECAMATAN SAWANGAN	
261	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307664	SDN WONOLELO 1 KECAMATAN SAWANGAN	
262	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307662	SDN TUKSONGO 1 KECAMATAN BOROBUDUR	
263	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307371	SDN SORONALAN 1 KECAMATAN SAWANGAN	
264	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307465	SDN PODOKOKO 2 KECAMATAN SAWANGAN	
265	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307837	SDN GIRIPURNO 2 KECAMATAN BOROBUDUR	
266	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307466	SDN PODOKOKO 1 KECAMATAN SAWANGAN	
267	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307959	SDN MANGUNSARI 3 KECAMATAN SAWANGAN	
268	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307979	SDN KROGOWANAN KECAMATAN SAWANGAN	
269	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308100	SDN KAPUHAN 1 KECAMATAN SAWANGAN	
270	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20308079	SDN JATI 2 KECAMATAN SAWANGAN	
271	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307794	SDN GONDOWANGI 1 KECAMATAN SAWANGAN	
272	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307910	SDN BANYUROTO 1 KECAMATAN SAWANGAN	
273	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307518	SDN SAWANGARGO KECAMATAN SALAMAN	
274	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307505	SDN SALAMAN 3 KECAMATAN SALAMAN	
275	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	7	20307475	SDN PARIPURNO KECAMATAN SALAMAN	
276	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308028	SDN NGARGORETNO 2 KECAMATAN SALAMAN	
277	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308029	SDN NGARGORETNO 1 KECAMATAN SALAMAN	
278	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20308033	SDN NGADIREJO KECAMATAN SALAMAN	
279	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307956	SDN MARGOYOSO 1 KECAMATAN SALAMAN	
280	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307997	SDN KRASAK 1 KECAMATAN SALAMAN	
281	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308072	SDN KALISALAK KECAMATAN SALAMAN	
282	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307416	SDN TEGALRANDU KECAMATAN SRUMBUNG	
283	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308074	SDN KALIABU KECAMATAN SALAMAN	
284	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307378	SDN TERSAN GEDE 2 KECAMATAN SALAM	
285	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307379	SDN TERSAN GEDE 1 KECAMATAN SALAM	
286	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307359	SDN SIRAHAN 1 KECAMATAN SALAM	
287	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307485	SDN SELOBORO KECAMATAN SALAM	
288	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307987	SDN MANGUNREJO KECAMATAN TEGALREJO	
289	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20308065	SDN KANGKUNGAN KECAMATAN SALAM	
290	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307423	SDN TANJUNG KECAMATAN MUNTILAN	
291	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307953	SDN MENAYU 1 KECAMATAN MUNTILAN	
292	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307660	SDN WANUREJO KECAMATAN BOROBUDUR	
293	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307860	SDN ADIKARTO 1 KECAMATAN MUNTILAN	
294	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307804	SDN GUNUNGPRING 3 KECAMATAN MUNTILAN	
295	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307932	SDN BANGSRI KECAMATAN KAJORAN	
296	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307799	SDN GONDANGREJO KECAMATAN WINDUSARI	
297	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307441	SDN RAMBEANAK 1 KECAMATAN MUNGKID	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
298	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307733	SDN DALEMAN KIDUL 2 KECAMATAN PAKIS	
299	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308068	SDN KALIURANG 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
300	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308022	SDN PANCAR KECAMATAN SALAMAN	
301	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307919	SDN BETENG KECAMATAN SALAMAN	
302	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307394	SDN TRASAN 2 KECAMATAN BANDONGAN	
303	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307803	SDN GUNUNGPRING 4 KECAMATAN MUNTILAN	
304	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308084	SDN JAMBU KECAMATAN TEMPURAN	
305	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308113	SDN KETUNGGENG 1 KECAMATAN DUKUN	
306	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308098	SDN JOGOMULYO KECAMATAN TEMPURAN	
307	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307936	SDN BANJARNEGORO 3 KECAMATAN MERTOYUDAN	
308	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308067	SDN KALIURANG 2 KECAMATAN SRUMBUNG	
309	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308110	SDN KENINGAR 1 KECAMATAN DUKUN	
310	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307949	SDN NGABLAK KECAMATAN SRUMBUNG	
311	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307408	SDN TAMANAGUNG 3 KECAMATAN MUNTILAN	
312	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307825	SDN GANTANG 1 KECAMATAN SAWANGAN	
313	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307768	SDN CANDIREJO 1 KECAMATAN BOROBUUDUR	
314	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307753	SDN CANDIREJO 4 KECAMATAN BOROBUUDUR	
315	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307453	SDN PAYAMAN 2 KECAMATAN SECANG	
316	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308131	SDN KAYUPURING KECAMATAN GRABAG	
317	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20308124	SDN KLETERAN 1 KECAMATAN GRABAG	
318	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20338662	SDN BUTUH 1 KECAMATAN SAWANGAN	
319	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307785	SDN BUMIREJO 2 KECAMATAN MUNGKID	
320	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308127	SDN KEMIREN KECAMATAN SRUMBUNG	
321	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307985	SDN LESANPURO KECAMATAN KAJORAN	
322	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307356	SDN SOKA KECAMATAN MERTOYUDAN	
323	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308134	SDN KARANGTALUN 1 KECAMATAN NGLUWAR	
324	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307341	SDN SURODADI 1 KECAMATAN CANDIMULYO	
325	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307757	SDN BRINGIN 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
326	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307375	SDN SUTOPATI 3 KECAMATAN KAJORAN	
327	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307401	SDN TEJOSARI KECAMATAN NGABLAK	
328	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307903	SDN BANYUWANGI 2 KECAMATAN BANDONGAN	
329	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307981	SDN KRINJING 1 KECAMATAN DUKUN	
330	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307938	SDN BANYUDONO 4 KECAMATAN DUKUN	
331	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20308031	SDN NGADIROJO KECAMATAN SECANG	
332	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308133	SDN KARANGTALUN 2 KECAMATAN NGLUWAR	
333	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308142	SDN KEMBANGLIMUS KECAMATAN BOROBUUDUR	
334	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307996	SDN LOSARI KECAMATAN PAKIS	
335	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307420	SDN TANJUNGSARI KECAMATAN BOROBUUDUR	
336	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307520	SDN SAWANGAN 3 KECAMATAN SAWANGAN	
337	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307494	SDN SIDOMULYO 1 KECAMATAN SALAMAN	
338	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307506	SDN SALAMAN 2 KECAMATAN SALAMAN	
339	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308077	SDN JEBENGSAARI KECAMATAN SALAMAN	
340	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20340913	SDN NGADIREJO KECAMATAN TEGALREJO	
341	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307816	SDN GIRIKULON KECAMATAN SECANG	
342	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307521	SDN SAWANGAN 1 KECAMATAN SAWANGAN	
343	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307349	SDN SUTOPATI 2 KECAMATAN KAJORAN	
344	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20308013	SDN PAKUNDEN 1 KECAMATAN NGLUWAR	
345	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307436	SDN PUCUNGREJO 2 KECAMATAN MUNTILAN	
346	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307469	SDN PIRIKAN KECAMATAN SECANG	
347	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307934	SDN BANDONGAN 4 KECAMATAN BANDONGAN	
348	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	8	20307760	SDN BOROBUUDUR 1 KECAMATAN BOROBUUDUR	
349	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307802	SDN GROWONG KECAMATAN TEMPURAN	
350	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307327	SDN SUKOREJO KECAMATAN TEGALREJO	
351	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308109	SDN KENINGAR 2 KECAMATAN DUKUN	
352	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308092	SDN KADILUWIH KECAMATAN SALAM	
353	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308093	SDN JUMOYO 4 KECAMATAN SALAM	
354	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307984	SDN KRASAK 2 KECAMATAN SALAMAN	
355	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307508	SDN SALAM 1 KECAMATAN SALAM	
356	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307523	SDN SAMBUNGREJO KECAMATAN GRABAG	
357	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307928	SDN BANJARHARJO KECAMATAN SALAMAN	
358	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307503	SDN SALAMKANCI 1 KECAMATAN BANDONGAN	
359	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308035	SDN NGADIHARJO 2 KECAMATAN BOROBUUDUR	
360	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307350	SDN SUCEN KECAMATAN SALAM	
361	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307374	SDN SIDOWANGI KECAMATAN KAJORAN	
362	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307427	SDN PUCANGANOM 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
363	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307474	SDN PERMITAN 2 KECAMATAN MERTOYUDAN	
364	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307426	SDN PUCUNGREJO 1 KECAMATAN MUNTILAN	
365	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307352	SDN SOKORINI 2 KECAMATAN MUNTILAN	
366	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307957	SDN MANTINGAN KECAMATAN SALAM	
367	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308076	SDN KALEGEN 1 KECAMATAN BANDONGAN	
368	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307361	SDN SIKEPAN 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
369	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307663	SDN WONOKERTO KECAMATAN TEGALREJO	
370	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307743	SDN DUKUN 2 KECAMATAN DUKUN	
371	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308073	SDN KALIREJO 3 KECAMATAN SALAMAN	
372	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307362	SDN SOMOKATON 1 KECAMATAN NGLUWAR	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
373	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307360	SDN SIKEPAN 2 KECAMATAN SRUMBUNG	
374	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307836	SDN GIRIREJO KECAMATAN KALIANGKRIK	
375	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307817	SDN GENITO KECAMATAN WINDUSARI	
376	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307443	SDN PURWOSARI KECAMATAN SECANG	
377	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307342	SDN SUMURARUM KECAMATAN GRABAG	
378	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307657	SDN WATES KECAMATAN DUKUN	
379	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307737	SDN COKRO KECAMATAN GRABAG	
380	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307913	SDN BLONDO 1 KECAMATAN MUNGKID	
381	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307344	SDN SUMBEREJO 2 KECAMATAN NGABLAH	
382	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307655	SDN WINDUSARI 2 KECAMATAN WINDUSARI	
383	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307364	SDN SRUMBUNG 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
384	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308117	SDN KRADENAN 2 KECAMATAN SRUMBUNG	
385	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307969	SDN MUNENG 1 KECAMATAN PAKIS	
386	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308085	SDN JAMBLANGAN KECAMATAN SRUMBUNG	
387	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307511	SDN RINGINPUTIH 2 KECAMATAN BOROBUDUR	
388	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308004	SDN PAGERSARI KECAMATAN MUNGKID	
389	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307827	SDN GIRIPURNO 1 KECAMATAN BOROBUDUR	
390	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307492	SDN SIDOREJO KECAMATAN KAJORAN	
391	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307519	SDN SAWANGAN 4 KECAMATAN SAWANGAN	
392	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307402	SDN TAMPIR WETAN KECAMATAN CANDIMULYO	
393	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307464	SDN PERMITAN 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
394	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307670	SDN WUWUHARJO 1 KECAMATAN KAJORAN	
395	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308080	SDN JATI 1 KECAMATAN SAWANGAN	
396	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307970	SDN MRANGGEN 2 KECAMATAN SRUMBUNG	
397	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307525	SDN RINGINANOM 2 KECAMATAN TEMPURAN	
398	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307411	SDN SUTOPATI 5 KECAMATAN KAJORAN	
399	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307324	SDN SUKOREJO 3 KECAMATAN MERTOYUDAN	
400	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307504	SDN SALAMAN 4 KECAMATAN SALAMAN	
401	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307510	SDN RINGINPUTIH 3 KECAMATAN BOROBUDUR	
402	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20338616	SDN TREKO 2 KECAMATAN MUNGKID	
403	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307833	SDN GIRIREJO 2 KECAMATAN NGABLAH	
404	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307460	SDN PASURUHAN 2 KECAMATAN MERTOYUDAN	
405	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307400	SDN TEMANGGAL KECAMATAN TEMPURAN	
406	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307960	SDN MERTOYUDAN 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
407	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308091	SDN KAJANGKOSO KECAMATAN PAKIS	
408	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307409	SDN TAMANAGUNG 2 KECAMATAN MUNTILAN	
409	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307415	SDN TEGALREJO KECAMATAN TEGALREJO	
410	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307674	SDN WONOLELO 4 KECAMATAN SAWANGAN	
411	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307493	SDN SIDOMULYO 2 KECAMATAN SALAMAN	
412	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307962	SDN NGABEAN KECAMATAN SECANG	
413	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307971	SDN MRANGGEN 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
414	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308002	SDN PAKIS 1 KECAMATAN PAKIS	
415	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307430	SDN PROGOWATI 1 KECAMATAN MUNGKID	
416	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307912	SDN BAWANG KECAMATAN TEMPURAN	
417	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308056	SDN KALINEGORO 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
418	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307751	SDN DEYANGAN 2 KECAMATAN MERTOYUDAN	
419	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307838	SDN GANDUSARI 2 KECAMATAN BANDONGAN	
420	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307334	SDN SUDIMORO 2 KECAMATAN SRUMBUNG	
421	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307355	SDN SOKA 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
422	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20308137	SDN KARANGANYAR KECAMATAN BOROBUDUR	
423	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307330	SDN SUKODADI 1 KECAMATAN BANDONGAN	
424	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307994	SDN MADUSARI KECAMATAN SECANG	
425	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308138	SDN KAPUHAN 2 KECAMATAN SAWANGAN	
426	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307780	SDN CANDIMULYO 1 KECAMATAN CANDIMULYO	
427	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307366	SDN SRIWEDARI 1 KECAMATAN SALAMAN	
428	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307823	SDN GEGER KECAMATAN TEGALREJO	
429	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307389	SDN TRENTEN 1 KECAMATAN CANDIMULYO	
430	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308081	SDN JAPAN KECAMATAN TEGALREJO	
431	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307749	SDN DLMAS KECAMATAN TEGALREJO	
432	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307961	SDN MERTOYUDAN 3 KECAMATAN MERTOYUDAN	
433	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307764	SDN BLONGKENG 3 KECAMATAN NGLUWAR	
434	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308082	SDN JAMUS 2 KECAMATAN NGLUWAR	
435	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308099	SDN JAMBEWANGI KECAMATAN PAKIS	
436	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308130	SDN KEBONAGUNG KECAMATAN TEGALREJO	
437	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307834	SDN GIRIREJO 1 KECAMATAN TEMPURAN	
438	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307832	SDN GIRIREJO 2 KECAMATAN TEMPURAN	
439	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20308017	SDN PANDEAN 1 KECAMATAN NGABLAH	
440	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308069	SDN KALISARI 2 KECAMATAN TEMPURAN	
441	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307434	SDN PRAJEKSARI 1 KECAMATAN TEMPURAN	
442	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307433	SDN PRAJEKSARI 2 KECAMATAN TEMPURAN	
443	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	7	20307476	SDN RINGINANOM 1 KECAMATAN TEMPURAN	
444	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308036	SDN NGADIHARJO 1 KECAMATAN BOROBUDUR	
445	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307498	SDN SIDOAGUNG 1 KECAMATAN TEMPURAN	
446	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307447	SDN PURWODADI KECAMATAN TEGALREJO	
447	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308057	SDN KALIKUTO KECAMATAN GRABAG	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
448	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307807	SDN GUMELEM 1 KECAMATAN PAKIS	
449	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307908	SDN BANYUSARI KECAMATAN TEGALREJO	
450	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307889	SDN BANDAR SEDAYU KECAMATAN WINDUSARI	
451	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307340	SDN SURODADI 3 KECAMATAN CANDIMULYO	
452	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307372	SDN SONOREJO KECAMATAN CANDIMULYO	
453	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307467	SDN PODOSOKO KECAMATAN CANDIMULYO	
454	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307515	SDN SECANG 2 KECAMATAN SECANG	
455	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307488	SDN SETAN KECAMATAN SECANG	
456	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	8	20307428	SDN PUCANG KECAMATAN SECANG	
457	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	7	20307454	SDN PAYAMAN 1 KECAMATAN SECANG	
458	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308141	SDN KEBONREJO KECAMATAN CANDIMULYO	
459	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307747	SDN DONOROJO KECAMATAN TEGALREJO	
460	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307980	SDN KRINJING 2 KECAMATAN DUKUN	
461	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308070	SDN KALISARI 1 KECAMATAN TEMPURAN	
462	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307906	SDN BANYUURIP 1 KECAMATAN TEGALREJO	
463	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307814	SDN GIYANTI KECAMATAN CANDIMULYO	
464	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308115	SDN KRAGILAN KECAMATAN PAKIS	
465	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307477	SDN SIDOSARI KECAMATAN SALAMAN	
466	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	7	20308054	SDN KALINEGORO 3 KECAMATAN MERTOYUDAN	
467	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307370	SDN SORONALAN 2 KECAMATAN SAWANGAN	
468	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308038	SDN NGARGOSARI KECAMATAN KAJORAN	
469	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307405	SDN TAMPINGAN 2 KECAMATAN TEGALREJO	
470	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307952	SDN MENAYU 2 KECAMATAN MUNTILAN	
471	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307425	SDN REJOSARI 2 KECAMATAN BANDONGAN	
472	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307974	SDN MANGUNREJO KECAMATAN KAJORAN	
473	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307373	SDN SOMOKETRO KECAMATAN SALAM	
474	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307941	SDN BANYUBIRU 2 KECAMATAN DUKUN	
475	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308006	SDN PAGER KECAMATAN CANDIMULYO	
476	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20308034	SDN NGADIPURO KECAMATAN DUKUN	
477	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308147	SDN KEDUNGSARI KECAMATAN BANDONGAN	
478	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	8	20307935	SDN BANDONGAN 3 KECAMATAN BANDONGAN	
479	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307800	SDN GONDANG KECAMATAN MUNGKID	
480	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	10	20307759	SDN BOROBUDUR 2 KECAMATAN BOROBUDUR	
481	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307856	SDN BALEAGUNG KECAMATAN GRABAG	
482	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308112	SDN KENALAN KECAMATAN PAKIS	
483	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307358	SDN SIRAHAN 2 KECAMATAN SALAM	
484	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307742	SDN DUKUN 3 KECAMATAN DUKUN	
485	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307397	SDN TLOGOREJO KECAMATAN GRABAG	
486	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307384	SDN TEMPAK 1 KECAMATAN CANDIMULYO	
487	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307927	SDN BANJARNEGORO 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
488	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307499	SDN SEWUKAN 1 KECAMATAN DUKUN	
489	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307900	SDN BLONDO 3 KECAMATAN MUNGKID	
490	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20340895	SDN BUMIREJO 1 KECAMATAN MUNGKID	
491	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307440	SDN RAMBEANAK 2 KECAMATAN MUNGKID	
492	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307517	SDN SAWITAN KECAMATAN MUNGKID	
493	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307480	SDN SENDEN 2 KECAMATAN MUNGKID	
494	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307390	SDN TREKO 1 KECAMATAN MUNGKID	
495	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20308011	SDN NGRAJEK 1 KECAMATAN MUNGKID	
496	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20308007	SDN PABELAN 3 KECAMATAN MUNGKID	
497	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307967	SDN MUNGKID 1 KECAMATAN MUNGKID	
498	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308001	SDN PAREMONO 3 KECAMATAN MUNGKID	
499	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307354	SDN SOKA 2 KECAMATAN SRUMBUNG	
500	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307859	SDN ADIKARTO 2 KECAMATAN MUNTILAN	
501	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307736	SDN CONGKRANG 1 KECAMATAN MUNTILAN	
502	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307735	SDN CONGKRANG 2 KECAMATAN MUNTILAN	
503	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308146	SDN KEJI 1 KECAMATAN MUNTILAN	
504	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307796	SDN GONDOSULI 1 KECAMATAN MUNTILAN	
505	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307795	SDN GONDOSULI 2 KECAMATAN MUNTILAN	
506	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20338310	SDN KANIGORO 2 KECAMATAN NGABLAK	
507	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	7	20307501	SDN SEDAYU 1 KECAMATAN MUNTILAN	
508	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	8	20308145	SDN KEJI 2 KECAMATAN MUNTILAN	
509	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307806	SDN GUNUNGPRING 1 KECAMATAN MUNTILAN	
510	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307805	SDN GUNUNGPRING 2 KECAMATAN MUNTILAN	
511	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307487	SDN SEDAYU 4 KECAMATAN MUNTILAN	
512	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307353	SDN SOKORINI 1 KECAMATAN MUNTILAN	
513	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307407	SDN TAMANAGUNG 4 KECAMATAN MUNTILAN	
514	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308103	SDN KETUNDAN 1 KECAMATAN PAKIS	
515	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308102	SDN KETUNDAN 2 KECAMATAN PAKIS	
516	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307471	SDN PETUNG 2 KECAMATAN PAKIS	
517	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307450	SDN POGALAN 1 KECAMATAN PAKIS	
518	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307998	SDN NGABLAK 1 KECAMATAN NGABLAK	
519	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308050	SDN NGABLAK 2 KECAMATAN NGABLAK	
520	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307818	SDN GENIKAN KECAMATAN NGABLAK	
521	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308101	SDN KRASAK KECAMATAN PAKIS	
522	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308005	SDN PAGERGUNUNG KECAMATAN NGABLAK	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
523	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307831	SDN GIRIREJO 3 KECAMATAN NGABLAK	
524	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307449	SDN POGALAN 3 KECAMATAN PAKIS	
525	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308037	SDN NGABLAK 5 KECAMATAN NGABLAK	
526	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20356275	SDN TANJUNGSARI 1 KECAMATAN WINDUSARI	
527	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307439	SDN REJOSARI KECAMATAN PAKIS	
528	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307810	SDN GULON 4 KECAMATAN SALAM	
529	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307468	SDN PLOSOGEDA 1 KECAMATAN NGLUWAR	
530	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308024	SDN PAKUNDEN 3 KECAMATAN NGLUWAR	
531	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308014	SDN PAKUNDEN 2 KECAMATAN NGLUWAR	
532	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308061	SDN KALIANGKRIK 1 KECAMATAN KALIANGKRIK	
533	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307745	SDN DRUJU 2 KECAMATAN NGLUWAR	
534	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307787	SDN BLONGKENG 1 KECAMATAN NGLUWAR	
535	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307325	SDN SUKOREJO 2 KECAMATAN MERTOYUDAN	
536	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307326	SDN SUKOREJO 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
537	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308071	SDN KALISARI KECAMATAN MERTOYUDAN	
538	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20308052	SDN KALINEGORO 6 KECAMATAN MERTOYUDAN	
539	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307741	SDN DEYANGAN 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
540	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20308053	SDN KALINEGORO 5 KECAMATAN MERTOYUDAN	
541	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20308096	SDN JOGONEGORO 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
542	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307756	SDN BULUREJO 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
543	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307923	SDN BANYUROJO 3 KECAMATAN MERTOYUDAN	
544	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307925	SDN BANYUROJO 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
545	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307399	SDN TEMANGGUNG 1 KECAMATAN KALIANGKRIK	
546	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307483	SDN SELOMOYO KECAMATAN KALIANGKRIK	
547	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307452	SDN PENGARENGAN 1 KECAMATAN KALIANGKRIK	
548	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308042	SDN NGENDROKILO KECAMATAN KALIANGKRIK	
549	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20338615	SDN NGAWONGGO 2 KECAMATAN KALIANGKRIK	
550	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308045	SDN NGAWONGGO 1 KECAMATAN KALIANGKRIK	
551	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307951	SDN MENDUT KECAMATAN MUNGKID	
552	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307968	SDN MUNGANGSARI KECAMATAN KALIANGKRIK	
553	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307988	SDN MANGLI KECAMATAN KALIANGKRIK	
554	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308107	SDN KETANGI KECAMATAN KALIANGKRIK	
555	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307939	SDN BANYUDONO 2 KECAMATAN DUKUN	
556	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307784	SDN BUTUH 1 KECAMATAN KALIANGKRIK	
557	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307958	SDN MANGUNSOKA KECAMATAN DUKUN	
558	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307930	SDN BANJAREJO KECAMATAN KALIANGKRIK	
559	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307854	SDN BALEREJO KECAMATAN KALIANGKRIK	
560	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307855	SDN BALEKERTO KECAMATAN KALIANGKRIK	
561	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307376	SDN TRENTEN 2 KECAMATAN CANDIMULYO	
562	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307380	SDN TEMPURSARI KECAMATAN CANDIMULYO	
563	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307385	SDN TEMBELANG KECAMATAN CANDIMULYO	
564	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307414	SDN TEGALSARI 2 KECAMATAN CANDIMULYO	
565	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307403	SDN TAMPUR KULON 2 KECAMATAN CANDIMULYO	
566	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307404	SDN TAMPUR KULON 1 KECAMATAN CANDIMULYO	
567	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307339	SDN SUROJOYO KECAMATAN CANDIMULYO	
568	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307917	SDN BLIGO 1 KECAMATAN NGLUWAR	
569	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307995	SDN MADURETNO KECAMATAN KALIANGKRIK	
570	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307761	SDN BONO KECAMATAN GRABAG	
571	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308003	SDN PAGONAN KECAMATAN GRABAG	
572	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307978	SDN KUWADERAN 1 KECAMATAN KAJORAN	
573	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308015	SDN PAREMONO 1 KECAMATAN MUNGKID	
574	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308132	SDN KARTOHARJO KECAMATAN GRABAG	
575	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307369	SDN SOROYUDAN KECAMATAN MERTOYUDAN	
576	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307950	SDN MENOREH KECAMATAN SALAMAN	
577	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307730	SDN DASEH KECAMATAN PAKIS	
578	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308016	SDN PANDEAN 2 KECAMATAN NGABLAK	
579	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307331	SDN SUGIHMAS 2 KECAMATAN GRABAG	
580	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307522	SDN SARATAN KECAMATAN MERTOYUDAN	
581	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307398	SDN TIRTOSARI 1 KECAMATAN SAWANGAN	
582	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307926	SDN BANJARNEGORO 2 KECAMATAN MERTOYUDAN	
583	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307435	SDN POLENGAN 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
584	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307410	SDN TAMANAGUNG 1 KECAMATAN MUNTILAN	
585	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307656	SDN WINDUSARI 1 KECAMATAN WINDUSARI	
586	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307920	SDN BESERAN KECAMATAN KALIANGKRIK	
587	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308066	SDN KAMONGAN KECAMATAN SRUMBUNG	
588	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20338716	SDN PANDANRETNO KECAMATAN SRUMBUNG	
589	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20338663	SDN BUTUH 2 KECAMATAN SAWANGAN	
590	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307676	SDN TUGUREJO KECAMATAN TEMPURAN	
591	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307381	SDN TEMPUREJO 2 KECAMATAN TEMPURAN	
592	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307790	SDN GUNUNGSARI KECAMATAN WINDUSARI	
593	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307672	SDN WONOSUKO KECAMATAN TEGALREJO	
594	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307368	SDN SOROYUDAN KECAMATAN TEGALREJO	
595	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307826	SDN GIRIMULYO KECAMATAN WINDUSARI	
596	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307490	SDN SIDOREJO 1 KECAMATAN TEGALREJO	
597	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20340922	SDN PURWOSARI KECAMATAN TEGALREJO	



NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
598	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20338715	SDN CANDISARI KECAMATAN WINDUSARI	
599	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	7	20307413	SDN TANGGULREJO 1 KECAMATAN TEMPURAN	
600	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307348	SDN SUMBERARUM 1 KECAMATAN TEMPURAN	
601	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307497	SDN SIDOAGUNG 2 KECAMATAN TEMPURAN	
602	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307479	SDN SENGI 1 KECAMATAN DUKUN	
603	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307457	SDN PATEN 2 KECAMATAN DUKUN	
604	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307458	SDN PATEN 1 KECAMATAN DUKUN	
605	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307852	SDN BANARAN 1 KECAMATAN GRABAG	
606	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307473	SDN PESIDI KECAMATAN GRABAG	
607	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307388	SDN TIRTO KECAMATAN GRABAG	
608	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308009	SDN NGRANCAH KECAMATAN GRABAG	
609	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307332	SDN SUGIHMAS 1 KECAMATAN GRABAG	
610	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308047	SDN NGASINAN 2 KECAMATAN GRABAG	
611	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308048	SDN NGASINAN 1 KECAMATAN GRABAG	
612	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307986	SDN LOSARI KECAMATAN GRABAG	
613	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307669	SDN WUWUHARJO 2 KECAMATAN KAJORAN	
614	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307975	SDN LEBAK KECAMATAN GRABAG	
615	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308125	SDN KLEGEN KECAMATAN GRABAG	
616	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307424	SDN SUTOPATI 4 KECAMATAN KAJORAN	
617	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308105	SDN KETAWANG 2 KECAMATAN GRABAG	
618	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20308106	SDN KETAWANG 1 KECAMATAN GRABAG	
619	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307338	SDN SUTOPATI 1 KECAMATAN KAJORAN	
620	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307977	SDN KUWADERAN 2 KECAMATAN KAJORAN	
621	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307982	SDN KRINJING KECAMATAN KAJORAN	
622	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307328	SDN SUKOMULYO KECAMATAN KAJORAN	
623	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307821	SDN GEJAYAN KECAMATAN PAKIS	
624	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308062	SDN KALIPUCANG KECAMATAN GRABAG	
625	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307755	SDN BUMIAYU KECAMATAN KAJORAN	
626	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307929	SDN BANJARETNO KECAMATAN KAJORAN	
627	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307514	SDN SAMBAK KECAMATAN KAJORAN	
628	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307729	SDN DUKUN 4 KECAMATAN DUKUN	
629	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307437	SDN PUCUNGROTO KECAMATAN KAJORAN	
630	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307791	SDN GRABAG 3 KECAMATAN GRABAG	
631	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307815	SDN GIRIWETAN KECAMATAN GRABAG	
632	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307853	SDN BAMBUSARI KECAMATAN KAJORAN	
633	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307329	SDN SUKODADI 2 KECAMATAN BANDONGAN	
634	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307983	SDN KRINCING KECAMATAN SECANG	
635	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307495	SDN SIDOMULYO KECAMATAN SECANG	
636	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307732	SDN DAMPIT KECAMATAN WINDUSARI	
637	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308094	SDN JUMOYO 2 KECAMATAN SALAM	
638	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307811	SDN GULON 2 KECAMATAN SALAM	
639	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308128	SDN KEMBARAN KECAMATAN CANDIMULYO	
640	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308025	SDN NGLUWAR 3 KECAMATAN NGLUWAR	
641	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20338279	SDN JERUKAGUNG 2 KECAMATAN SRUMBUNG	
642	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308087	SDN JERUKAGUNG 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
643	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307502	SDN SECANG 3 KECAMATAN SECANG	
644	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307448	SDN PUCUNGSARI KECAMATAN GRABAG	
645	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307937	SDN BANJARSARI KECAMATAN GRABAG	
646	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20340981	SDN BANYUSARI KECAMATAN GRABAG	
647	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307857	SDN NARGOMULYO KECAMATAN DUKUN	
648	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307907	SDN BANYUSIDI KECAMATAN PAKIS	
649	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307738	SDN CITROSONO KECAMATAN GRABAG	
650	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307922	SDN BAWANG 1 KECAMATAN PAKIS	
651	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308018	SDN PANDANSARI KECAMATAN KAJORAN	
652	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308097	SDN JOGONAYAN KECAMATAN NGABLAK	
653	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308095	SDN JOGOYASAN KECAMATAN NGABLAK	
654	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308064	SDN KANIGORO 1 KECAMATAN NGABLAK	
655	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308120	SDN KLOPO 1 KECAMATAN TEGALREJO	
656	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308148	SDN KEDITAN KECAMATAN NGABLAK	
657	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307484	SDN SELOMIRAH KECAMATAN NGABLAK	
658	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307507	SDN SALAMAN 1 KECAMATAN SALAMAN	
659	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307809	SDN GULON 5 KECAMATAN SALAM	
660	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307763	SDN BOJONG 1 KECAMATAN MUNGKID	
661	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307365	SDN SRIWEDARI 2 KECAMATAN SALAMAN	
662	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307482	SDN SELOPROJO KECAMATAN NGABLAK	
663	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308008	SDN PABELAN 2 KECAMATAN MUNGKID	
664	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307357	SDN SOBOWONO KECAMATAN PAKIS	
665	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307992	SDN MADYOGONDO 2 KECAMATAN NGABLAK	
666	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307991	SDN MADYOGONDO 3 KECAMATAN NGABLAK	
667	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308118	SDN KRADENAN 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
668	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308023	SDN PANCA ARGAS 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
669	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307461	SDN PASURUHAN 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
670	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307451	SDN PODOKOKO 4 KECAMATAN SAWANGAN	
671	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307346	SDN SUMBEREJO 1 KECAMATAN NGABLAK	
672	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307990	SDN MAGERSARI KECAMATAN NGABLAK	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
673	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307769	SDN CANDIMULYO 2 KECAMATAN CANDIMULYO	
674	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307367	SDN SRIWEDARI 1 KECAMATAN MUNTILAN	
675	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308027	SDN NGLUWAR 1 KECAMATAN NGLUWAR	
676	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307918	SDN BIGARAN KECAMATAN BOROBUDUR	
677	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307828	SDN GIRIWARNO KECAMATAN KALIANGKRIK	
678	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307500	SDN SEDAYU 2 KECAMATAN MUNTILAN	
679	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307653	SDN WONOGIRI KECAMATAN KAJORAN	
680	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307524	SDN SAMBENG KECAMATAN BOROBUDUR	
681	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308089	SDN KAJORAN 2 KECAMATAN KAJORAN	
682	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307830	SDN GIRITENGAH 1 KECAMATAN BOROBUDUR	
683	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307347	SDN SUMBERARUM 2 KECAMATAN TEMPURAN	
684	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307905	SDN BANYUURIP 2 KECAMATAN TEGALREJO	
685	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308135	SDN KARANGREJO KECAMATAN BOROBUDUR	
686	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307989	SDN MAJAKSINGI KECAMATAN BOROBUDUR	
687	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307421	SDN TANJUNGANOM KECAMATAN SALAMAN	
688	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307470	SDN PIRIKAN KECAMATAN MERTOYUDAN	
689	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308060	SDN KALIBENING KECAMATAN DUKUN	
690	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308030	SDN NGARGOGONDO KECAMATAN BOROBUDUR	
691	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308116	SDN KRADENAN 3 KECAMATAN SRUMBUNG	
692	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307658	SDN WARANGAN 2 KECAMATAN PAKIS	
693	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307915	SDN BLIGO 3 KECAMATAN NGLUWAR	
694	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307335	SDN SUDIMORO 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
695	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307431	SDN PRAMPELAN 2 KECAMATAN KALIANGKRIK	
696	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20340929	SDN BANJARSARI 2 KECAMATAN WINDUSARI	
697	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307673	SDN WONOROTO KECAMATAN WINDUSARI	
698	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307418	SDN TANJUNGSARI 2 KECAMATAN WINDUSARI	
699	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307481	SDN SEMEN KECAMATAN WINDUSARI	
700	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307462	SDN PASANGSARI KECAMATAN WINDUSARI	
701	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308043	SDN NGEMLAK KECAMATAN WINDUSARI	
702	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307973	SDN MANGUNSARI KECAMATAN WINDUSARI	
703	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308143	SDN KEMBANG KUNING 2 KECAMATAN WINDUSARI	
704	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308144	SDN KEMBANG KUNING 1 KECAMATAN WINDUSARI	
705	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307478	SDN SENGI 2 KECAMATAN DUKUN	
706	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20338280	SDN KALIJOSO KECAMATAN WINDUSARI	
707	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307955	SDN MEJING 1 KECAMATAN CANDIMULYO	
708	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307819	SDN GENENG 2 KECAMATAN CANDIMULYO	
709	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307516	SDN SECANG 1 KECAMATAN SECANG	
710	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307812	SDN GULON 1 KECAMATAN SALAM	
711	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308020	SDN PANDANRETNO KECAMATAN KAJORAN	
712	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20338665	SDN REJOSARI 1 KECAMATAN BANDONGAN	
713	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307944	SDN BANYUADEM KECAMATAN SRUMBUNG	
714	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308039	SDN NGARGOSOKO KECAMATAN KALIANGKRIK	
715	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307417	SDN TEGALARUM KECAMATAN BOROBUDUR	
716	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307496	SDN SIDOAGUNG 3 KECAMATAN TEMPURAN	
717	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307512	SDN RINGINPUTIH 1 KECAMATAN BOROBUDUR	
718	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307382	SDN TEMPUREJO 1 KECAMATAN TEMPURAN	
719	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307392	SDN TRASAN 4 KECAMATAN BANDONGAN	
720	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	9	20307964	SDN MUNTILAN KECAMATAN MUNTILAN	
721	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307963	SDN MUNTILAN 3 KECAMATAN MUNTILAN	
722	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307746	SDN DONOROJO KECAMATAN MERTOYUDAN	
723	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307765	SDN BUMIHARJO KECAMATAN BOROBUDUR	
724	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308063	SDN KALIREJO 1 KECAMATAN SALAMAN	
725	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308119	SDN KLOPO 2 KECAMATAN TEGALREJO	
726	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307491	SDN SIDOREJO KECAMATAN BANDONGAN	
727	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307976	SDN KUWALUHAN KECAMATAN SECANG	
728	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20338505	SDN TIRTO KECAMATAN SALAM	
729	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307509	SDN SALAM KECAMATAN GRABAG	
730	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307798	SDN GONDANGSARI 1 KECAMATAN PAKIS	
731	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308150	SDN KEBONREJO 2 KECAMATAN SALAMAN	
732	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307916	SDN BLIGO 2 KECAMATAN NGLUWAR	
733	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308126	SDN KEMUTUK KECAMATAN TEMPURAN	
734	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307396	SDN TONOBOYO 1 KECAMATAN BANDONGAN	
735	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307911	SDN BATURONO KECAMATAN SALAM	
736	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307422	SDN TANJUNGANOM KECAMATAN MERTOYUDAN	
737	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20338428	SDN SATU ATAP KERUGMUNGANG KECAMATAN BOROBUDUR	
738	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20308040	SDN NGEPANREJO KECAMATAN BANDONGAN	
739	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308046	SDN NGAWEN 1 KECAMATAN MUNTILAN	
740	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307966	SDN MUNGKID 2 KECAMATAN MUNGKID	
741	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307740	SDN DAWUNG KECAMATAN TEGALREJO	
742	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307940	SDN BANYUDONO 1 KECAMATAN DUKUN	
743	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308121	SDN KLETERAN 3 KECAMATAN GRABAG	
744	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308041	SDN NGENDROSARI KECAMATAN KAJORAN	
745	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307432	SD-SMPN SATU ATAP PRAMPELAN KECAMATAN KALIANGKRIK	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
746	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20308021	SDN PANCURANMAS KECAMATAN SECANG	
747	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307351	SDN SRUMBUNG 2 KECAMATAN SRUMBUNG	
748	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307744	SDN DUKUN 1 KECAMATAN DUKUN	
749	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307943	SDN BANYUBIRU 1 KECAMATAN DUKUN	
750	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307904	SDN BANYUWANGI 1 KECAMATAN BANDONGAN	
751	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307902	SDN BANYUWANGI 3 KECAMATAN BANDONGAN	
752	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307820	SDN GENENG 1 KECAMATAN CANDIMULYO	
753	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307829	SDN GIRITENGAH 2 KECAMATAN BOROBUDUR	
754	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307337	SDN SUMBER KECAMATAN DUKUN	
755	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	6	20307931	SDN BANJARAGUNG KECAMATAN KAJORAN	
756	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307788	SDN GANDUSARI 1 KECAMATAN BANDONGAN	
757	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308083	SDN JAMUS 1 KECAMATAN NGLUWAR	
758	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308055	SDN KALINEGORO 2 KECAMATAN MERTOYUDAN	
759	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307446	SDN PURWOREJO KECAMATAN CANDIMULYO	
760	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308075	SDN KALEGEN 2 KECAMATAN BANDONGAN	
761	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307442	SDN PURWOSARI KECAMATAN SALAMAN	
762	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20308078	SDN JATI 3 KECAMATAN SAWANGAN	
763	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307766	SDN BUMIREJO KECAMATAN KALIANGKRIK	
764	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20308129	SDN KEBONAGUNG 1 KECAMATAN BANDONGAN	
765	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307486	SDN SEKAYU KECAMATAN PAKIS	
766	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307813	SDN GLAGAHOMBO KECAMATAN TEGALREJO	
767	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308104	SDN KETEP 1 KECAMATAN SAWANGAN	
768	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307948	SDN BANDONGAN 1 KECAMATAN BANDONGAN	
769	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308149	SDN KEBONSARI KECAMATAN BOROBUDUR	
770	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308051	SDN KAPONAN KECAMATAN PAKIS	
771	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20308139	SDN KEBONAGUNG 2 KECAMATAN BANDONGAN	
772	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307513	SDN SALAMKINCI 2 KECAMATAN BANDONGAN	
773	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307835	SDN GIRIREJO KECAMATAN TEGALREJO	
774	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307924	SDN BANYUROJO 2 KECAMATAN MERTOYUDAN	
775	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	2	20307822	SDN GEJAGAN KECAMATAN PAKIS	
776	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307336	SDN SUKOSARI KECAMATAN BANDONGAN	
777	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307921	SDN BENINGAN KECAMATAN CANDIMULYO	
778	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307858	SDN AMBARTAWANG KECAMATAN MUNGKID	
779	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	4	20307459	SDN PASURUHAN 4 KECAMATAN MERTOYUDAN	
780	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	5	20307395	SDN TONOBOYO 2 KECAMATAN BANDONGAN	
781	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	1	20307472	SDN PETUNG 1 KECAMATAN PAKIS	
782	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307406	SDN TAMPINGAN 1 KECAMATAN TEGALREJO	
783	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	7	20307993	SDN MADYOCONDRO KECAMATAN SECANG	
784	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20308151	SDN KEBONREJO 1 KECAMATAN SALAMAN	
785	AHLI PERTAMA - GURU KELAS	3	20307393	SDN TRASAN 1 KECAMATAN BANDONGAN	
786	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307588	SMPN 2 KALIANGKRIK	
787	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	2	20307581	SMPN 2 SALAMAN	
788	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307615	SMPN 1 SALAM	
789	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	2	20307604	SMPN 1 NGLUWAR	
790	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307599	SMPN 3 CANDIMULYO	
791	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	2	20307607	SMPN 1 MUNGKID	
792	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	2	20307586	SMPN 2 MUNGKID	
793	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	3	20307613	SMPN 1 CANDIMULYO	
794	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	2	20307608	SMPN 1 MERTOYUDAN	
795	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	2	20307612	SMPN 1 GRABAG	
796	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20351649	SMPN 4 SATU ATAP SAWANGAN	
797	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307626	SMPN 1 BOROBUDUR	
798	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307602	SMPN 2 GRABAG	
799	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20360469	SMPN 3 SATU ATAP KALIANGKRIK	
800	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307596	SMPN 3 MUNTILAN	
801	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307605	SMPN 1 NGABLAK	
802	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307593	SMPN 3 SALAMAN	
803	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307609	SMPN 1 KOTA MUNGKID	
804	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307601	SMPN 2 KAJORAN	
805	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	2	20307582	SMPN 2 SALAM	
806	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307577	SMPN 1 BANDONGAN	
807	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307619	SMPN 1 WINDUSARI	
808	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307622	SMPN 1 SRUMBUNG	
809	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307606	SMPN 1 MUNTILAN	
810	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307616	SMPN 2 CANDIMULYO	
811	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307620	SMPN 1 TEMPURAN	
812	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20351650	SMPN 5 SATU ATAP PAKIS	
813	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307592	SMPN 3 SAWANGAN	
814	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	2	20307597	SMPN 3 MERTOYUDAN	
815	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20341552	SMPN 3 SATU ATAP NGABLAK	
816	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20360499	SMPN 4 SATU ATAP SALAMAN	
817	AHLI PERTAMA - GURU MATEMATIKA	1	20307589	SMPN 2 SRUMBUNG	
818	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307995	SDN MADURETNO KECAMATAN KALIANGKRIK	
819	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307515	SDN SECANG 2 KECAMATAN SECANG	
820	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307508	SDN SALAM 1 KECAMATAN SALAM	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
821	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307913	SDN BLONDO 1 KECAMATAN MUNGKID	
822	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307495	SDN SIDOMULYO KECAMATAN SECANG	
823	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307732	SDN DAMPIT KECAMATAN WINDUSARI	
824	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308119	SDN KLOPO 2 KECAMATAN TEGALREJO	
825	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307354	SDN SOKA 2 KECAMATAN SRUMBUNG	
826	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307325	SDN SUKOREJO 2 KECAMATAN MERTOYUDAN	
827	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307905	SDN BANYUURIP 2 KECAMATAN TEGALREJO	
828	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307911	SDN BATURONO KECAMATAN SALAM	
829	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307408	SDN TAMANAGUNG 3 KECAMATAN MUNTILAN	
830	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307978	SDN KUWADERAN 1 KECAMATAN KAJORAN	
831	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307755	SDN BUMIAYU KECAMATAN KAJORAN	
832	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308136	SDN KARANGKAJEN KECAMATAN SECANG	
833	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307675	SDN WONOLELO 3 KECAMATAN SAWANGAN	
834	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307398	SDN TIRTOSARI 1 KECAMATAN SAWANGAN	
835	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307466	SDN PODOSONO 1 KECAMATAN SAWANGAN	
836	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308151	SDN KEBONREJO 1 KECAMATAN SALAMAN	
837	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308073	SDN KALIREJO 3 KECAMATAN SALAMAN	
838	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307919	SDN BETENG KECAMATAN SALAMAN	
839	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307957	SDN MANTINGAN KECAMATAN SALAM	
840	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308092	SDN KADILUWIH KECAMATAN SALAM	
841	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307746	SDN DONOROJO KECAMATAN MERTOYUDAN	
842	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307944	SDN BANYUADEM KECAMATAN SRUMBUNG	
843	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307903	SDN BANYUWANGI 2 KECAMATAN BANDONGAN	
844	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307912	SDN BAWANG KECAMATAN TEMPURAN	
845	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307676	SDN TUGUREJO KECAMATAN TEMPURAN	
846	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307596	SMPN 3 MUNTILAN	
847	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307730	SDN DASEH KECAMATAN PAKIS	
848	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307478	SDN SENGI 2 KECAMATAN DUKUN	
849	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307506	SDN SALAMAN 2 KECAMATAN SALAMAN	
850	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307428	SDN PUCANG KECAMATAN SECANG	
851	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307446	SDN PURWOREJO KECAMATAN CANDIMULYO	
852	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307473	SDN PESIDI KECAMATAN GRABAG	
853	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307332	SDN SUGIHMAS 1 KECAMATAN GRABAG	
854	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307369	SDN SOROYUDAN KECAMATAN MERTOYUDAN	
855	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307399	SDN TEMANGGUNG 1 KECAMATAN KALIANGKRIK	
856	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307589	SMPN 2 SRUMBUNG	
857	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307833	SDN GIRIREJO 2 KECAMATAN NGABLAK	
858	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308128	SDN KEMBARAN KECAMATAN CANDIMULYO	
859	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307908	SDN BANYUSARI KECAMATAN TEGALREJO	
860	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307337	SDN SUMBER KECAMATAN DUKUN	
861	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307448	SDN PUCUNGSARI KECAMATAN GRABAG	
862	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307959	SDN MANGUNSARI 3 KECAMATAN SAWANGAN	
863	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307329	SDN SUKODADI 2 KECAMATAN BANDONGAN	
864	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307963	SDN MUNTILAN 3 KECAMATAN MUNTILAN	
865	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20308124	SDN KLETERAN 1 KECAMATAN GRABAG	
866	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307674	SDN WONOLELO 4 KECAMATAN SAWANGAN	
867	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308094	SDN JUMOYO 2 KECAMATAN SALAM	
868	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307584	SMPN 2 NGABLAK	
869	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307818	SDN GENIKAN KECAMATAN NGABLAK	
870	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307918	SDN BIGARAN KECAMATAN BOROBUKUR	
871	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307597	SMPN 3 MERTOYUDAN	
872	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307610	SMPN 1 KALIANGKRIK	
873	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307407	SDN TAMANAGUNG 4 KECAMATAN MUNTILAN	
874	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307937	SDN BANJARSARI KECAMATAN GRABAG	
875	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	3	20307611	SMPN 1 KAJORAN	
876	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307731	SDN DANUREJO 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
877	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20331544	SMPN 1 DUKUN	
878	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307671	SDN WULUNGUNUNG 1 KECAMATAN SAWANGAN	
879	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307380	SDN TEMPURSARI KECAMATAN CANDIMULYO	
880	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307449	SDN POGALAN 3 KECAMATAN PAKIS	
881	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307889	SDN BANDAR SEDAYU KECAMATAN WINDUSARI	
882	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307435	SDN POLENGAN 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
883	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307577	SMPN 1 BANDONGAN	
884	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308070	SDN KALISARI 1 KECAMATAN TEMPURAN	
885	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307948	SDN BANDONGAN 1 KECAMATAN BANDONGAN	
886	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308107	SDN KETANGI KECAMATAN KALIANGKRIK	
887	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307838	SDN GANDUSARI 2 KECAMATAN BANDONGAN	
888	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307763	SDN BOJONG 1 KECAMATAN MUNGKID	
889	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307804	SDN GUNUNGPRING 3 KECAMATAN MUNTILAN	
890	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307953	SDN MENAYU 1 KECAMATAN MUNTILAN	
891	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307831	SDN GIRIREJO 3 KECAMATAN NGABLAK	
892	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308013	SDN PAKUNDEN 1 KECAMATAN NGLUWAR	
893	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308027	SDN NGLUWAR 1 KECAMATAN NGLUWAR	
894	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20308053	SDN KALINEGORO 5 KECAMATAN MERTOYUDAN	
895	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308039	SDN NGARGOSOKO KECAMATAN KALIANGKRIK	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
896	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308140	SDN KEBONLEGI KECAMATAN KALIANGKRIK	
897	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307920	SDN BESERAN KECAMATAN KALIANGKRIK	
898	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308018	SDN PANDANSARI KECAMATAN KAJORAN	
899	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308129	SDN KEBONAGUNG 1 KECAMATAN BANDONGAN	
900	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307856	SDN BALEAGUNG KECAMATAN GRABAG	
901	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307931	SDN BANJARAGUNG KECAMATAN KAJORAN	
902	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307619	SMPN 1 WINDUSARI	
903	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307766	SDN BUMIREJO KECAMATAN KALIANGKRIK	
904	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307599	SMPN 3 CANDIMULYO	
905	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307793	SDN GRABAG 1 KECAMATAN GRABAG	
906	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307434	SDN PRAJEGSARI 1 KECAMATAN TEMPURAN	
907	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307990	SDN MAGERSARI KECAMATAN NGABLAK	
908	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307983	SDN KRINCING KECAMATAN SECANG	
909	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307465	SDN PODOKOKO 2 KECAMATAN SAWANGAN	
910	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307335	SDN SUDIMORO 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
911	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307816	SDN GIRIKULON KECAMATAN SECANG	
912	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307923	SDN BANYUROJO 3 KECAMATAN MERTOYUDAN	
913	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308048	SDN NGASINAN 1 KECAMATAN GRABAG	
914	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308120	SDN KLOPO 1 KECAMATAN TEGALREJO	
915	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307928	SDN BANJARHARJO KECAMATAN SALAMAN	
916	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308148	SDN KEDITAN KECAMATAN NGABLAK	
917	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308104	SDN KETEP 1 KECAMATAN SAWANGAN	
918	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307421	SDN TANJUNGANOM KECAMATAN SALAMAN	
919	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307488	SDN SETAN KECAMATAN SECANG	
920	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307583	SMPN 2 PAKIS	
921	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307964	SDN MUNTILAN KECAMATAN MUNTILAN	
922	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20331545	SMPN 2 WINDUSARI	
923	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307742	SDN DUKUN 3 KECAMATAN DUKUN	
924	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307426	SDN PUCUNGREJO 1 KECAMATAN MUNTILAN	
925	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307759	SDN BOROBUDUR 2 KECAMATAN BOROBUDUR	
926	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307454	SDN PAYAMAN 1 KECAMATAN SECANG	
927	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	3	20307622	SMPN 1 SRUMBUNG	
928	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307524	SDN SAMBENG KECAMATAN BOROBUDUR	
929	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307442	SDN PURWOSARI KECAMATAN SALAMAN	
930	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307349	SDN SUTOPATI 2 KECAMATAN KAJORAN	
931	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307395	SDN TONOBOYO 2 KECAMATAN BANDONGAN	
932	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307464	SDN PERMITAN 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
933	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307853	SDN BAMBUSARI KECAMATAN KAJORAN	
934	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307966	SDN MUNGKID 2 KECAMATAN MUNGKID	
935	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307835	SDN GIRIREJO KECAMATAN TEGALREJO	
936	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307477	SDN SIDOSARI KECAMATAN SALAMAN	
937	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307344	SDN SUMBEREJO 2 KECAMATAN NGABLAK	
938	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307447	SDN PURWODADI KECAMATAN TEGALREJO	
939	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307836	SDN GIRIREJO KECAMATAN KALIANGKRIK	
940	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308006	SDN PAGER KECAMATAN CANDIMULYO	
941	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307579	SMPN 2 SECANG	
942	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307450	SDN POGALAN 1 KECAMATAN PAKIS	
943	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20308084	SDN JAMBU KECAMATAN TEMPURAN	
944	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307352	SDN SOKORINI 2 KECAMATAN MUNTILAN	
945	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307728	SDN PAREMONO 4 KECAMATAN MUNGKID	
946	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307921	SDN BENINGAN KECAMATAN CANDIMULYO	
947	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307906	SDN BANYUURIP 1 KECAMATAN TEGALREJO	
948	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307390	SDN TREKO 1 KECAMATAN MUNGKID	
949	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307594	SMPN 3 SALAM	
950	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307657	SDN WATES KECAMATAN DUKUN	
951	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308102	SDN KETUNDAN 2 KECAMATAN PAKIS	
952	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308149	SDN KEBONSARI KECAMATAN BOROBUDUR	
953	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307980	SDN KRINJING 2 KECAMATAN DUKUN	
954	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308077	SDN JEBENGSAARI KECAMATAN SALAMAN	
955	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307370	SDN SORONALAN 2 KECAMATAN SAWANGAN	
956	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307662	SDN TUKSONGO 1 KECAMATAN BOROBUDUR	
957	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307823	SDN GEGER KECAMATAN TEGALREJO	
958	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	3	20307626	SMPN 1 BOROBUDUR	
959	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307593	SMPN 3 SALAMAN	
960	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307623	SMPN 1 SECANG	
961	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307615	SMPN 1 SALAM	
962	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307581	SMPN 2 SALAMAN	
963	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307598	SMPN 3 GRABAG	
964	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308016	SDN PANDEAN 2 KECAMATAN NGABLAK	
965	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307658	SDN WARANGAN 2 KECAMATAN PAKIS	
966	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307936	SDN BANJARNEGORO 3 KECAMATAN MERTOYUDAN	
967	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307355	SDN SOKA 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
968	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307813	SDN GLAGAHOMBO KECAMATAN TEGALREJO	
969	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307987	SDN MANGUNREJO KECAMATAN TEGALREJO	
970	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307834	SDN GIRIREJO 1 KECAMATAN TEMPURAN	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
971	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307525	SDN RINGINANOM 2 KECAMATAN TEMPURAN	
972	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308141	SDN KEBONREJO KECAMATAN CANDIMULYO	
973	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307827	SDN GIRIPURNO 1 KECAMATAN BOROBUDUR	
974	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307765	SDN BUMIHARJO KECAMATAN BOROBUDUR	
975	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307425	SDN REJOSARI 2 KECAMATAN BANDONGAN	
976	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308147	SDN KEDUNGSARI KECAMATAN BANDONGAN	
977	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307852	SDN BANARAN 1 KECAMATAN GRABAG	
978	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307832	SDN GIRIREJO 2 KECAMATAN TEMPURAN	
979	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308138	SDN KAPUHAN 2 KECAMATAN SAWANGAN	
980	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308145	SDN KEJI 2 KECAMATAN MUNTILAN	
981	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307580	SMPN 2 SAWANGAN	
982	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307392	SDN TRASAN 4 KECAMATAN BANDONGAN	
983	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308045	SDN NGAWONGGO 1 KECAMATAN KALIANGKRIK	
984	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307951	SDN MENDUT KECAMATAN MUNGKID	
985	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308054	SDN KALINEGORO 3 KECAMATAN MERTOYUDAN	
986	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20308002	SDN PAKIS 1 KECAMATAN PAKIS	
987	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20331546	SMPN 3 SATU ATAP BOROBUDUR	
988	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307608	SMPN 1 MERTOYUDAN	
989	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307368	SDN SOROYUDAN KECAMATAN TEGALREJO	
990	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20338716	SDN PANDANRETNO KECAMATAN SRUMBUNG	
991	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307433	SDN PRAJEKSARI 2 KECAMATAN TEMPURAN	
992	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308150	SDN KEBONREJO 2 KECAMATAN SALAMAN	
993	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20338310	SDN KANIGORO 2 KECAMATAN NGABLAK	
994	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307780	SDN CANDIMULYO 1 KECAMATAN CANDIMULYO	
995	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307363	SDN SOMOKATON 2 KECAMATAN NGLUWAR	
996	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307985	SDN LESANPURO KECAMATAN KAJORAN	
997	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307933	SDN BANDUNGREJO KECAMATAN NGABLAK	
998	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307486	SDN SEKAYU KECAMATAN PAKIS	
999	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308121	SDN KLETERAN 3 KECAMATAN GRABAG	
1000	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307443	SDN PURWOSARI KECAMATAN SECANG	
1001	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307403	SDN TAMPIR KULON 2 KECAMATAN CANDIMULYO	
1002	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20340981	SDN BANYUSARI KECAMATAN GRABAG	
1003	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307939	SDN BANYUDONO 2 KECAMATAN DUKUN	
1004	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307491	SDN SIDOREJO KECAMATAN BANDONGAN	
1005	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307607	SMPN 1 MUNGKID	
1006	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307481	SDN SEMEN KECAMATAN WINDUSARI	
1007	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307621	SMPN 1 TEGALREJO	
1008	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307604	SMPN 1 NGLUWAR	
1009	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307516	SDN SECANG 1 KECAMATAN SECANG	
1010	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307806	SDN GUNUNGPRING 1 KECAMATAN MUNTILAN	
1011	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307738	SDN CITROSONO KECAMATAN GRABAG	
1012	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307664	SDN WONOLELO 1 KECAMATAN SAWANGAN	
1013	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308074	SDN KALIABU KECAMATAN SALAMAN	
1014	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307620	SMPN 1 TEMPURAN	
1015	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307996	SDN LOSARI KECAMATAN PAKIS	
1016	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307970	SDN MRANGGEN 2 KECAMATAN SRUMBUNG	
1017	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20341552	SMPN 3 SATU ATAP NGABLAK	
1018	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307471	SDN PETUNG 2 KECAMATAN PAKIS	
1019	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307414	SDN TEGALSARI 2 KECAMATAN CANDIMULYO	
1020	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307375	SDN SUTOPATI 3 KECAMATAN KAJORAN	
1021	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307468	SDN PLOGEDE 1 KECAMATAN NGLUWAR	
1022	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308117	SDN KRADENAN 2 KECAMATAN SRUMBUNG	
1023	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307404	SDN TAMPIR KULON 1 KECAMATAN CANDIMULYO	
1024	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307451	SDN PODOSOKO 4 KECAMATAN SAWANGAN	
1025	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307474	SDN PERMITAN 2 KECAMATAN MERTOYUDAN	
1026	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308097	SDN JOGONAYAN KECAMATAN NGABLAK	
1027	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307358	SDN SIRAHAN 2 KECAMATAN SALAM	
1028	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308134	SDN KARANGTALUN 1 KECAMATAN NGLUWAR	
1029	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308130	SDN KEBONAGUNG KECAMATAN TEGALREJO	
1030	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307336	SDN SUKOSARI KECAMATAN BANDONGAN	
1031	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20351649	SMPN 4 SATU ATAP SAWANGAN	
1032	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308103	SDN KETUNDAN 1 KECAMATAN PAKIS	
1033	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307616	SMPN 2 CANDIMULYO	
1034	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307828	SDN GIRIWARNO KECAMATAN KALIANGKRIK	
1035	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308030	SDN NGARGOGONDO KECAMATAN BOROBUDUR	
1036	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307737	SDN COKRO KECAMATAN GRABAG	
1037	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307932	SDN BANGSRI KECAMATAN KAJORAN	
1038	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307733	SDN DALEMAN KIDUL 2 KECAMATAN PAKIS	
1039	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307822	SDN GEJAGAN KECAMATAN PAKIS	
1040	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307424	SDN SUTOPATI 4 KECAMATAN KAJORAN	
1041	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307411	SDN SUTOPATI 5 KECAMATAN KAJORAN	
1042	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308110	SDN KENINGAR 1 KECAMATAN DUKUN	
1043	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307981	SDN KRINJING 1 KECAMATAN DUKUN	
1044	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307342	SDN SUMURARUM KECAMATAN GRABAG	
1045	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307663	SDN WONOKERTO KECAMATAN TEGALREJO	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
1046	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307415	SDN TEGALREJO KECAMATAN TEGALREJO	
1047	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307799	SDN GONDANGREJO KECAMATAN WINDUSARI	
1048	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307790	SDN GUNUNGSARI KECAMATAN WINDUSARI	
1049	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307418	SDN TANJUNGSARI 2 KECAMATAN WINDUSARI	
1050	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307925	SDN BANYUROJO 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
1051	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307469	SDN PIRIKAN KECAMATAN SECANG	
1052	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308031	SDN NGADIROJO KECAMATAN SECANG	
1053	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307993	SDN MADYOCONDRO KECAMATAN SECANG	
1054	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307612	SMPN 1 GRABAG	
1055	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307492	SDN SIDOREJO KECAMATAN KAJORAN	
1056	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20331547	SMPN 4 SATU ATAP PAKIS	
1057	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20360469	SMPN 3 SATU ATAP KALIANGKRIK	
1058	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307413	SDN TANGGULREJO 1 KECAMATAN TEMPURAN	
1059	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308139	SDN KEBONAGUNG 2 KECAMATAN BANDONGAN	
1060	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307475	SDN PARIPURNO KECAMATAN SALAMAN	
1061	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307910	SDN BANYUROTO 1 KECAMATAN SAWANGAN	
1062	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307660	SDN WANUREJO KECAMATAN BOROBUDUR	
1063	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308037	SDN NGABLAK 5 KECAMATAN NGABLAK	
1064	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307930	SDN BANJAREJO KECAMATAN KALIANGKRIK	
1065	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308137	SDN KARANGANYAR KECAMATAN BOROBUDUR	
1066	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307837	SDN GIRIPURNO 2 KECAMATAN BOROBUDUR	
1067	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307975	SDN LEBAK KECAMATAN GRABAG	
1068	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308038	SDN NGARGOSARI KECAMATAN KAJORAN	
1069	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307509	SDN SALAM KECAMATAN GRABAG	
1070	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307346	SDN SUMBEREJO 1 KECAMATAN NGABLAK	
1071	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20360499	SMPN 4 SATU ATAP SALAMAN	
1072	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307968	SDN MUNGANGSARI KECAMATAN KALIANGKRIK	
1073	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308069	SDN KALISARI 2 KECAMATAN TEMPURAN	
1074	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307969	SDN MUNENG 1 KECAMATAN PAKIS	
1075	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20338615	SDN NGAWONGGO 2 KECAMATAN KALIANGKRIK	
1076	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307427	SDN PUCANGANOM 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
1077	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307984	SDN KRASAK 2 KECAMATAN SALAMAN	
1078	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308093	SDN JUMOYO 4 KECAMATAN SALAM	
1079	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307503	SDN SALAMKINCI 1 KECAMATAN BANDONGAN	
1080	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307973	SDN MANGUNSARI KECAMATAN WINDUSARI	
1081	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307462	SDN PASANGSARI KECAMATAN WINDUSARI	
1082	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307796	SDN GONDOSULI 1 KECAMATAN MUNTILAN	
1083	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308033	SDN NGADIREJO KECAMATAN SALAMAN	
1084	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307410	SDN TAMANAGUNG 1 KECAMATAN MUNTILAN	
1085	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307482	SDN SELOPROJO KECAMATAN NGABLAK	
1086	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308053	SDN KALINEGORO 6 KECAMATAN MERTOYUDAN	
1087	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307672	SDN WONOSUKO KECAMATAN TEGALREJO	
1088	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308035	SDN NGADIHARJO 2 KECAMATAN BOROBUDUR	
1089	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307400	SDN TEMANGGAL KECAMATAN TEMPURAN	
1090	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307992	SDN MADYOGONDO 2 KECAMATAN NGABLAK	
1091	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307326	SDN SUKOREJO 1 KECAMATAN MERTOYUDAN	
1092	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307926	SDN BANJARNEGORO 2 KECAMATAN MERTOYUDAN	
1093	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308029	SDN NGARGORETNO 1 KECAMATAN SALAMAN	
1094	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307613	SMPN 1 CANDIMULYO	
1095	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307609	SMPN 1 KOTA MUNGKID	
1096	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307736	SDN CONGKRANG 1 KECAMATAN MUNTILAN	
1097	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307659	SDN WARANGAN 1 KECAMATAN PAKIS	
1098	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307422	SDN TANJUNGANOM KECAMATAN MERTOYUDAN	
1099	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307502	SDN SECANG 3 KECAMATAN SECANG	
1100	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308025	SDN NGLUWAR 3 KECAMATAN NGLUWAR	
1101	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307436	SDN PUCUNGREJO 2 KECAMATAN MUNTILAN	
1102	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307764	SDN BLONGKENG 3 KECAMATAN NGLUWAR	
1103	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307600	SMPN 2 TEMPURAN	
1104	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308022	SDN PANCAR KECAMATAN SALAMAN	
1105	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307397	SDN TLOGOREJO KECAMATAN GRABAG	
1106	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308040	SDN NGEPANREJO KECAMATAN BANDONGAN	
1107	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20351650	SMPN 5 SATU ATAP PAKIS	
1108	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308118	SDN KRADENAN 1 KECAMATAN SRUMBUNG	
1109	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308106	SDN KETAWANG 1 KECAMATAN GRABAG	
1110	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308112	SDN KENALAN KECAMATAN PAKIS	
1111	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307618	SMPN 2 BANDONGAN	
1112	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307327	SDN SUKOREJO KECAMATAN TEGALREJO	
1113	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308047	SDN NGASINAN 2 KECAMATAN GRABAG	
1114	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	2	20307605	SMPN 1 NGABLAK	
1115	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20308075	SDN KALEGEN 2 KECAMATAN BANDONGAN	
1116	AHLI PERTAMA - GURU PENJASORKES	1	20307760	SDN BOROBUDUR 1 KECAMATAN BOROBUDUR	
1117	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307615	SMPN 1 SALAM	
1118	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20360499	SMPN 4 SATU ATAP SALAMAN	
1119	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307582	SMPN 2 SALAM	
1120	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307616	SMPN 2 CANDIMULYO	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
1121	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307583	SMPN 2 PAKIS	
1122	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307580	SMPN 2 SAWANGAN	
1123	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307626	SMPN 1 BOROBUDUR	
1124	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	2	20307624	SMPN 1 SAWANGAN	
1125	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307623	SMPN 1 SECANG	
1126	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307611	SMPN 1 KAJORAN	
1127	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307625	SMPN 1 SALAMAN	
1128	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307594	SMPN 3 SALAM	
1129	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307593	SMPN 3 SALAMAN	
1130	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307606	SMPN 1 MUNTILAN	
1131	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20331546	SMPN 3 SATU ATAP BOROBUDUR	
1132	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307620	SMPN 1 TEMPURAN	
1133	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307598	SMPN 3 GRABAG	
1134	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	2	20307610	SMPN 1 KALIANGKRIK	
1135	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20331545	SMPN 2 WINDUSARI	
1136	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307618	SMPN 2 BANDONGAN	
1137	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307586	SMPN 2 MUNGKID	
1138	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307608	SMPN 1 MERTOYUDAN	
1139	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307614	SMPN 1 PAKIS	
1140	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20360469	SMPN 3 SATU ATAP KALIANGKRIK	
1141	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307589	SMPN 2 SRUMBUNG	
1142	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20351649	SMPN 4 SATU ATAP SAWANGAN	
1143	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307622	SMPN 1 SRUMBUNG	
1144	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20351650	SMPN 5 SATU ATAP PAKIS	
1145	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307605	SMPN 1 NGABLAK	
1146	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307619	SMPN 1 WINDUSARI	
1147	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	2	20307607	SMPN 1 MUNGKID	
1148	AHLI PERTAMA - GURU PPKN	1	20307612	SMPN 1 GRABAG	
1149	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307584	SMPN 2 NGABLAK	
1150	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20331547	SMPN 4 SATU ATAP PAKIS	
1151	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307625	SMPN 1 SALAMAN	
1152	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	2	20307579	SMPN 2 SECANG	
1153	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307619	SMPN 1 WINDUSARI	
1154	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	2	20307621	SMPN 1 TEGALREJO	
1155	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20360469	SMPN 3 SATU ATAP KALIANGKRIK	
1156	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307586	SMPN 2 MUNGKID	
1157	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307583	SMPN 2 PAKIS	
1158	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	2	20307607	SMPN 1 MUNGKID	
1159	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307597	SMPN 3 MERTOYUDAN	
1160	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20331546	SMPN 3 SATU ATAP BOROBUDUR	
1161	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307605	SMPN 1 NGABLAK	
1162	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307602	SMPN 2 GRABAG	
1163	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20331545	SMPN 2 WINDUSARI	
1164	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20351650	SMPN 5 SATU ATAP PAKIS	
1165	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	2	20307624	SMPN 1 SAWANGAN	
1166	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307608	SMPN 1 MERTOYUDAN	
1167	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307609	SMPN 1 KOTA MUNGKID	
1168	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307592	SMPN 3 SAWANGAN	
1169	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307578	SMPN 3 TEMPURAN	
1170	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307606	SMPN 1 MUNTILAN	
1171	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307587	SMPN 2 MERTOYUDAN	



NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
1172	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20351649	SMPN 4 SATU ATAP SAWANGAN	
1173	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307611	SMPN 1 KAJORAN	
1174	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	2	20307604	SMPN 1 NGLUWAR	
1175	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307601	SMPN 2 KAJORAN	
1176	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307613	SMPN 1 CANDIMULYO	
1177	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307626	SMPN 1 BOROBUDUR	
1178	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	2	20307577	SMPN 1 BANDONGAN	
1179	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307620	SMPN 1 TEMPURAN	
1180	AHLI PERTAMA - GURU PRAKARYA DAN KEWIRAUSAHAAN	1	20307600	SMPN 2 TEMPURAN	
1181	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307600	SMPN 2 TEMPURAN	
1182	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307614	SMPN 1 PAKIS	
1183	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307578	SMPN 3 TEMPURAN	
1184	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307596	SMPN 3 MUNTILAN	
1185	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20351649	SMPN 4 SATU ATAP SAWANGAN	
1186	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307593	SMPN 3 SALAMAN	
1187	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	2	20307586	SMPN 2 MUNGKID	
1188	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307609	SMPN 1 KOTA MUNGKID	
1189	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307607	SMPN 1 MUNGKID	
1190	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307582	SMPN 2 SALAM	
1191	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307591	SMPN 3 SECANG	
1192	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307621	SMPN 1 TEGALREJO	
1193	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307605	SMPN 1 NGABLAK	
1194	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20341552	SMPN 3 SATU ATAP NGABLAK	
1195	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307602	SMPN 2 GRABAG	
1196	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307619	SMPN 1 WINDUSARI	
1197	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307584	SMPN 2 NGABLAK	
1198	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307585	SMPN 2 MUNTILAN	
1199	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307622	SMPN 1 SRUMBUNG	
1200	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307588	SMPN 2 KALIANGKRIK	
1201	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20331544	SMPN 1 DUKUN	
1202	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20360499	SMPN 4 SATU ATAP SALAMAN	
1203	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307577	SMPN 1 BANDONGAN	
1204	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307608	SMPN 1 MERTOYUDAN	
1205	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307589	SMPN 2 SRUMBUNG	
1206	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307587	SMPN 2 MERTOYUDAN	
1207	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20351650	SMPN 5 SATU ATAP PAKIS	
1208	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	2	20307612	SMPN 1 GRABAG	
1209	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	2	20307594	SMPN 3 SALAM	
1210	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307579	SMPN 2 SECANG	
1211	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307610	SMPN 1 KALIANGKRIK	
1212	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20331546	SMPN 3 SATU ATAP BOROBUDUR	
1213	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307597	SMPN 3 MERTOYUDAN	
1214	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307580	SMPN 2 SAWANGAN	
1215	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307598	SMPN 3 GRABAG	
1216	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	2	20307626	SMPN 1 BOROBUDUR	
1217	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	3	20307611	SMPN 1 KAJORAN	
1218	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20331547	SMPN 4 SATU ATAP PAKIS	
1219	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307620	SMPN 1 TEMPURAN	
1220	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20331545	SMPN 2 WINDUSARI	
1221	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307618	SMPN 2 BANDONGAN	
1222	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20360469	SMPN 3 SATU ATAP KALIANGKRIK	
1223	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	1	20307583	SMPN 2 PAKIS	
1224	AHLI PERTAMA - GURU SENI BUDAYA	2	20307623	SMPN 1 SECANG	
1225	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307621	SMPN 1 TEGALREJO	
1226	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307623	SMPN 1 SECANG	
1227	AHLI PERTAMA - GURU TIK	2	20331547	SMPN 4 SATU ATAP PAKIS	
1228	AHLI PERTAMA - GURU TIK	2	20307599	SMPN 3 CANDIMULYO	
1229	AHLI PERTAMA - GURU TIK	4	20307609	SMPN 1 KOTA MUNGKID	
1230	AHLI PERTAMA - GURU TIK	4	20307625	SMPN 1 SALAMAN	
1231	AHLI PERTAMA - GURU TIK	5	20307596	SMPN 3 MUNTILAN	
1232	AHLI PERTAMA - GURU TIK	5	20307597	SMPN 3 MERTOYUDAN	
1233	AHLI PERTAMA - GURU TIK	5	20307611	SMPN 1 KAJORAN	
1234	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307619	SMPN 1 WINDUSARI	
1235	AHLI PERTAMA - GURU TIK	4	20307602	SMPN 2 GRABAG	
1236	AHLI PERTAMA - GURU TIK	2	20307606	SMPN 1 MUNTILAN	
1237	AHLI PERTAMA - GURU TIK	2	20307591	SMPN 3 SECANG	

NO	JABATAN	ALOKASI PPPK	NPSN	UNIT PENEMPATAN	KETERANGAN
1238	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307593	SMPN 3 SALAMAN	
1239	AHLI PERTAMA - GURU TIK	4	20307622	SMPN 1 SRUMBUNG	
1240	AHLI PERTAMA - GURU TIK	4	20307615	SMPN 1 SALAM	
1241	AHLI PERTAMA - GURU TIK	1	20307578	SMPN 3 TEMPURAN	
1242	AHLI PERTAMA - GURU TIK	1	20331546	SMPN 3 SATU ATAP BOROBUDUR	
1243	AHLI PERTAMA - GURU TIK	1	20360499	SMPN 4 SATU ATAP SALAMAN	
1244	AHLI PERTAMA - GURU TIK	4	20307624	SMPN 1 SAWANGAN	
1245	AHLI PERTAMA - GURU TIK	2	20307617	SMPN 2 BOROBUDUR	
1246	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307612	SMPN 1 GRABAG	
1247	AHLI PERTAMA - GURU TIK	1	20341552	SMPN 3 SATU ATAP NGABLAK	
1248	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307592	SMPN 3 SAWANGAN	
1249	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307581	SMPN 2 SALAMAN	
1250	AHLI PERTAMA - GURU TIK	2	20307588	SMPN 2 KALIANGKRIK	
1251	AHLI PERTAMA - GURU TIK	4	20331544	SMPN 1 DUKUN	
1252	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307580	SMPN 2 SAWANGAN	
1253	AHLI PERTAMA - GURU TIK	1	20351650	SMPN 5 SATU ATAP PAKIS	
1254	AHLI PERTAMA - GURU TIK	5	20307604	SMPN 1 NGLUWAR	
1255	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20360469	SMPN 3 SATU ATAP KALIANGKRIK	
1256	AHLI PERTAMA - GURU TIK	5	20307613	SMPN 1 CANDIMULYO	
1257	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307618	SMPN 2 BANDONGAN	
1258	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307594	SMPN 3 SALAM	
1259	AHLI PERTAMA - GURU TIK	2	20307585	SMPN 2 MUNTILAN	
1260	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307610	SMPN 1 KALIANGKRIK	
1261	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307589	SMPN 2 SRUMBUNG	
1262	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307598	SMPN 3 GRABAG	
1263	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307587	SMPN 2 MERTOYUDAN	
1264	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307586	SMPN 2 MUNGKID	
1265	AHLI PERTAMA - GURU TIK	4	20307616	SMPN 2 CANDIMULYO	
1266	AHLI PERTAMA - GURU TIK	2	20307590	SMPN 2 TEGALREJO	
1267	AHLI PERTAMA - GURU TIK	4	20307582	SMPN 2 SALAM	
1268	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307614	SMPN 1 PAKIS	
1269	AHLI PERTAMA - GURU TIK	4	20307600	SMPN 2 TEMPURAN	
1270	AHLI PERTAMA - GURU TIK	4	20307620	SMPN 1 TEMPURAN	
1271	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20331545	SMPN 2 WINDUSARI	
1272	AHLI PERTAMA - GURU TIK	4	20307577	SMPN 1 BANDONGAN	
1273	AHLI PERTAMA - GURU TIK	1	20351649	SMPN 4 SATU ATAP SAWANGAN	
1274	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307601	SMPN 2 KAJORAN	
1275	AHLI PERTAMA - GURU TIK	5	20307626	SMPN 1 BOROBUDUR	
1276	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307583	SMPN 2 PAKIS	
1277	AHLI PERTAMA - GURU TIK	5	20307579	SMPN 2 SECANG	
1278	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307605	SMPN 1 NGABLAK	
1279	AHLI PERTAMA - GURU TIK	2	20307584	SMPN 2 NGABLAK	
1280	AHLI PERTAMA - GURU TIK	4	20307607	SMPN 1 MUNGKID	
1281	AHLI PERTAMA - GURU TIK	2	20307603	SMPN 2 DUKUN	
1282	AHLI PERTAMA - GURU TIK	3	20307595	SMPN 3 PAKIS	
1283	AHLI PERTAMA - GURU TIK	2	20307608	SMPN 1 MERTOYUDAN	
TOTAL		2830			



a.n. BUPATI MAGELANG  
SEKRETARIS DAERAH,

Drs. ADI WARYANTO  
Pembina Utama Madya  
NIP. 196603041992031007

LAMPIRAN II PENGUMUMAN BUPATI MAGELANG  
Nomor 810/1502/22/2021  
Tanggal : 30 Juni 2021  
TENTANG  
PENERIMAAN CALON APARATUR SIPIL  
NEGARA PEMERINTAH KABUPATEN  
MAGELANG TAHUN ANGGARAN 2021

PERSYARATAN, PELAKSANAAN SELEKSI, MASA SANGGAH, PENGOLAHAN  
HASIL SELEKSI CALON APARATUR SIPIL NEGARA DAN MASA HUBUNGAN  
KERJA BAGI PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA

I. PERSYARATAN, PELAKSANAAN SELEKSI, PENGOLAHAN NILAI HASIL  
SELEKSI DAN MASA SANGGAH CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL (CPNS)

A. Persyaratan Umum

1. Warga Negara Indonesia (WNI) yang memiliki kualifikasi pendidikan sesuai dengan persyaratan jabatan yang dibutuhkan;
2. Usia paling rendah 18 (delapan belas) tahun dan paling tinggi 35 (tiga puluh lima) tahun kecuali formasi jabatan Dokter Spesialis usia paling tinggi 40 (empat puluh) tahun pada saat mendaftar;
3. Berkelakuan baik dan tidak pernah dipidana dengan pidana penjara selama 2 (dua) tahun atau lebih berdasarkan putusan pengadilan yang sudah mempunyai kekuatan hukum tetap;
4. Tidak pernah diberhentikan dengan hormat tidak atas permintaan sendiri atau tidak dengan hormat sebagai PNS, prajurit Tentara Nasional Indonesia, anggota Kepolisian Negara Republik Indonesia, atau diberhentikan tidak dengan hormat sebagai pegawai Badan Usaha Milik Negara/Badan Usaha Milik Daerah, Kepala Desa, Perangkat Desa, dan pegawai swasta;
5. Tidak berkedudukan sebagai calon PNS, PNS, prajurit Tentara Nasional Indonesia, atau anggota Kepolisian Negara Republik Indonesia, dan Siswa Sekolah Ikatan Dinas Pemerintah;
6. Tidak menjadi anggota atau pengurus partai politik atau terlibat politik praktis;
7. Memiliki kualifikasi pendidikan sesuai dengan persyaratan jabatan dengan Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) minimal 3,00 (skala 4,00);
8. Sehat jasmani dan rohani sesuai dengan persyaratan jabatan yang dilamar yang dibuktikan berdasarkan surat keterangan dokter pemerintah;
9. Tidak pernah mengkonsumsi/menggunakan narkoba, psikotropika, prekursor dan zat adiktif lainnya yang dibuktikan berdasarkan surat keterangan dokter pemerintah;
10. Bersedia ditempatkan di seluruh wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia;
11. Membuat surat pernyataan bersedia mengabdikan pada Pemerintah Kabupaten Magelang dan tidak mengajukan pindah tempat tugas dan jabatan dengan alasan apapun sekurang-kurangnya selama 10 (sepuluh) tahun sejak terhitung mulai tanggal pengangkatan PNS bermaterai Rp.10.000 dan ditandatangani dengan pena bertinta hitam. Dalam hal tetap mengajukan pindah maka yang bersangkutan

- dianggap mengundurkan diri;
12. Pelamar lulusan perguruan tinggi dalam negeri memiliki ijazah dari perguruan tinggi dalam negeri dan/atau program studi yang terakreditasi pada Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi dan/atau Pusat Pendidikan Tenaga Kesehatan/Lembaga Akreditasi Mandiri Pendidikan Tinggi Kesehatan pada saat kelulusan yang dibuktikan dengan tanggal kelulusan yang tertulis pada ijazah;
  13. Pelamar lulusan perguruan tinggi luar negeri memiliki ijazah yang telah disetarakan oleh kementerian yang menyelenggarakan urusan pemerintahan di bidang pendidikan, kebudayaan, ilmu pengetahuan, dan teknologi.

#### B. Persyaratan Khusus

1. Pelamar Jabatan Tenaga Kesehatan :
  - a. Wajib mengunggah (*upload*) *file* hasil *scan* Surat Keterangan Tidak Buta Warna asli dari rumah sakit pemerintah/ puskesmas;
  - b. Wajib mengunggah (*upload*) *file* hasil *scan* Surat Tanda Registrasi (STR) bukan internship dan bukan Wajib Kerja Dokter Spesialis-(WKDS) sesuai jabatan yang dilamar (linier) dan masih berlaku pada saat pendaftaran, yang dibuktikan dengan tanggal masa berlaku yang tertulis pada Surat Tanda Registrasi;
  - c. Daftar jenis Jabatan tenaga kesehatan yang mensyaratkan Surat Tanda Registrasi ditetapkan oleh Menteri yang menyelenggarakan urusan pemerintahan di bidang Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi.
2. Pelamar jabatan Manggala Informatika Ahli Pertama dengan kualifikasi pendidikan S-1 Komputer pada Instansi Dinas Komunikasi dan Informatika wajib mengunggah (*upload*) *file* persyaratan sebagai berikut:
  - a. Surat Keterangan pengalaman kerja di bidang keamanan informasi, pemrograman, virtualisasi data center dan/atau jaringan;
  - b. Hasil dokumentasi *penetration test* yang terdiri dari permasalahan yang ditemukan, *tools* yang digunakan dan solusi permasalahan tersebut dari laman resmi Pemerintah Kabupaten Magelang;
  - c. Diutamakan memiliki sertifikat keahlian di bidang OS Linux, keamanan informasi, bidang virtualisasi data center dan/atau bidang jaringan;
3. Pelamar jabatan Administrator Database Kependudukan Ahli Pertama dengan kualifikasi pendidikan S-1 Komputer pada Instansi Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil wajib mengunggah (*upload*) *file* persyaratan sebagai berikut:
  - a. Surat keterangan pengalaman kerja di bidang pengelolaan database dan/atau pemrograman;
  - b. Portofolio aplikasi yang pernah dibuat;
4. Pelamar Penyandang Disabilitas:
  - a. Kebutuhan khusus penyandang disabilitas terdapat dalam lampiran pengumuman yang diberi keterangan “kebutuhan khusus disabilitas” pada lampiran pengumuman ini;
  - b. Kebutuhan khusus penyandang disabilitas dapat dilamar dengan persyaratan sebagai berikut:

- 1) Melampirkan surat keterangan dari dokter rumah sakit pemerintah/puskesmas yang menerangkan jenis dan derajat kedisabilitasnya;
  - 2) Menyampaikan video singkat yang menunjukkan kegiatan sehari-hari pelamar dalam menjalankan aktifitas sesuai jabatan yang akan dilamar.
- c. Pelamar penyandang disabilitas dapat juga mendaftar pada formasi umum, dengan ketentuan sebagai berikut:
- 1) Pelamar dapat mendaftar pada jabatan yang diinginkan jika memiliki ijazah yang kualifikasi pendidikannya sesuai dengan persyaratan jabatan, kecuali formasi yang diberi keterangan “tidak dapat diisi disabilitas” pada lampiran pengumuman ini;
  - 2) Pelamar penyandang disabilitas wajib menyatakan bahwa yang bersangkutan merupakan penyandang disabilitas dan dibuktikan dengan:
    - a) Dokumen/surat keterangan resmi dari rumah sakit pemerintah/puskesmas yang menyatakan jenis dan derajat kedisabilitasnya;
    - b) Video singkat yang menunjukkan kegiatan sehari-hari pelamar dalam menjalankan aktifitas sesuai jabatan yang akan dilamar.
    - c) Pelamar penyandang disabilitas yang mendaftar pada formasi umum berlaku Nilai Ambang Batas jenis kebutuhan yang dilamar.
- d. Pelamar disabilitas yang mendaftar pada formasi umum namun tidak melampirkan dokumen/surat keterangan resmi dari rumah sakit pemerintah/puskesmas yang menyatakan jenis dan derajat kedisabilitasnya serta video singkat yang menunjukkan kegiatan sehari-hari dalam menjalankan aktifitas sesuai jabatan yang akan dilamar dan dikemudian hari terbukti bahwa calon pelamar tersebut adalah benar sebagai penyandang disabilitas maka Ketua Tim Seleksi CASN Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun 2021 dapat menggugurkan keikutsertaan/kelulusan yang bersangkutan;

### C. PERSYARATAN UNGGAH DOKUMEN

1. Pas foto berwarna ukuran 3x4 berlatar belakang merah posisi *portrait*, maksimal 200 Kb bertipe *jpeg/jpg*;
2. Foto *swafoto* dengan memegang KTP dan Kartu Informasi Akun, maksimal 200 Kb bertipe *jpeg/jpg*;
3. *Scan* Kartu Tanda Penduduk (KTP) asli berwarna, maksimal 200 Kb bertipe *jpeg/jpg*;
4. *Scan* Surat Lamaran asli berwarna, maksimal 300 Kb bertipe *file pdf* (Surat Lamaran ditujukan kepada Bupati Magelang di Kota Mungkid, diketik menggunakan komputer, bermaterai Rp.10.000 dan ditandatangani dengan pena bertinta hitam sebagaimana contoh yang dapat diunduh pada laman <https://bkppd.magelangkab.go.id/>;
5. *Scan* ijazah asli berwarna, maksimal 700 Kb bertipe *file pdf*;
6. *Scan* transkrip asli berwarna, maksimal 500 Kb bertipe *file pdf*;

7. *Scan* berwarna akreditasi perguruan tinggi dan/atau program studi sesuai dengan tahun kelulusan, maksimal 200 Kb bertipe *file pdf*;
8. *Scan* berwarna Surat Tanda Register (STR) bagi tenaga kesehatan yang mensyaratkan Surat Tanda Register (STR) sesuai dengan keahlian yang dikeluarkan, maksimal 200 Kb bertipe *file pdf*;
9. Khusus pelamar penyandang disabilitas wajib melampirkan surat keterangan rumah sakit pemerintah/puskesmas yang menerangkan jenis/tingkat disabilitasnya dan menyampaikan tautan/*link* video singkat yang menunjukkan kegiatan sehari-hari pelamar dalam menjalankan aktifitas sesuai jabatan yang akan dilamar.

#### D. Pelaksanaan Seleksi

1. Pelamar wajib mengikuti dan melaksanakan seluruh tahapan seleksi pengadaan CPNS terdiri atas 3 (tiga) tahap yaitu:
  - a. Seleksi Administrasi;
  - b. Seleksi Kompetensi Dasar (SKD);
  - c. Seleksi Kompetensi Bidang (SKB).
2. Seleksi Administrasi
  - a. Seleksi administrasi dilaksanakan untuk memverifikasi kesesuaian dokumen yang diunggah dengan persyaratan pendaftaran pada laman <https://sscasn.bkn.go.id/>;
  - b. Seleksi administrasi bagi pelamar penyandang disabilitas dilakukan dengan mencocokkan persyaratan pendaftaran untuk memverifikasi kesesuaian dokumen yang diunggah dengan persyaratan pendaftaran serta kesesuaian jabatan yang dilamar dengan jenis dan derajat kedisabilitasnya;
  - c. Dalam hal dokumen yang diunggah tidak memenuhi persyaratan pelamar dinyatakan tidak lulus seleksi administrasi;
  - d. Hasil seleksi administrasi akan diumumkan melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id/> dan <https://bkppd.magelangkab.go.id/>;
  - e. Bagi pelamar yang dinyatakan lulus seleksi administrasi wajib mencetak Kartu Ujian pada laman <https://sscasn.bkn.go.id/>;
  - f. Kartu Ujian wajib dibawa pada saat pelaksanaan SKD dan SKB.
3. Materi yang diujikan pada Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) terdiri dari:
  - a. Tes Wawasan Kebangsaan (TWK);
  - b. Tes Intelegensia Umum (TIU);
  - c. Tes Karakteristik Pribadi (TKP).
4. Nilai ambang batas SKD didasarkan pada Peraturan Menteri yang menyelenggarakan urusan di bidang Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi.
5. Ketentuan pelaksanaan seleksi berdasarkan peraturan perundang-undangan yang mengatur tentang pengadaan pegawai negeri sipil;
6. Pelaksanaan SKD dan SKB menggunakan sistem *Computer Assisted Test (CAT)*.
7. Jadwal dan tempat pelaksanaan SKD dan SKB akan disampaikan melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id/> dan <https://bkppd.magelangkab.go.id/>.

#### E. Pengolahan Nilai Hasil Seleksi

1. Pengolahan dan penentuan kelulusan akhir dilakukan dan ditetapkan oleh Panitia Seleksi Nasional berdasarkan peraturan perundang-undangan yang mengatur tentang pengadaan pegawai negeri sipil;
2. Dalam hal terdapat kebutuhan jabatan yang belum terpenuhi setelah dilakukan penentuan kelulusan akhir dapat diisi dari pelamar yang melamar pada jabatan, kualifikasi pendidikan yang sama, dari lokasi kebutuhan yang berbeda, serta memenuhi nilai ambang batas dan berperingkat terbaik;
3. Nilai hasil seleksi akan disampaikan melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id/> dan <https://bkppd.magelangkab.go.id/>

#### F. Masa Sanggah

1. Pelamar yang keberatan terhadap pengumuman hasil seleksi administrasi dan pengumuman hasil akhir seleksi dapat mengajukan sanggahan selama 3 (tiga) hari sejak hasil seleksi diumumkan melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id/>;
2. Pengolahan dan kelulusan hasil sanggahan akan disampaikan melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id/> dan <https://bkppd.magelangkab.go.id/>.

## II. PERSYARATAN, PELAKSANAAN SELEKSI, PENGOLAHAN NILAI HASIL SELEKSI, MASA SANGGAH DAN MASA HUBUNGAN PERJANJIAN KERJA CALON PPPK UNTUK JABATAN FUNGSIONAL.

#### A. Persyaratan Umum

1. Setiap WNI dapat mendaftar menjadi PPPK dengan batas usia paling rendah 20 (dua puluh) tahun dan paling tinggi 1 (satu) tahun sebelum batas usia tertentu pada jabatan yang akan dilamar sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan;
2. Berkelakuan baik dan tidak pernah dipidana dengan pidana penjara selama 2 (dua) tahun atau lebih berdasarkan putusan pengadilan yang sudah mempunyai kekuatan hukum tetap;
3. Tidak pernah diberhentikan dengan hormat tidak atas permintaan sendiri atau tidak dengan hormat sebagai PNS, PPPK, prajurit Tentara Nasional Indonesia, anggota Kepolisian Negara Republik Indonesia, atau diberhentikan tidak dengan hormat sebagai pegawai Badan Usaha Milik Negara/Badan Usaha Milik Daerah, Kepala Desa, Perangkat Desa, dan pegawai swasta;
4. Pelamar tidak menjadi anggota atau pengurus partai politik atau terlibat politik praktis;
5. Pelamar memiliki kualifikasi pendidikan sesuai dengan persyaratan jabatan;
6. Pelamar memiliki kompetensi yang dibuktikan dengan sertifikasi keahlian tertentu yang masih berlaku dari lembaga profesi yang berwenang untuk jabatan yang mempersyaratkan;
7. Sehat jasmani dan rohani sesuai dengan persyaratan jabatan yang dilamar yang dibuktikan berdasarkan surat keterangan rumah sakit pemerintah/ Puskesmas;
8. Tidak pernah mengkonsumsi/menggunakan narkoba, psikotropika, prekursor dan zat adiktif lainnya yang dibuktikan berdasarkan surat keterangan dokter pemerintah.

## B. Persyaratan Khusus

1. Memiliki pengalaman kerja yang relevan dengan jabatan fungsional yang dilamar minimal 3 (tiga) tahun, dibuktikan dengan surat keterangan yang ditandatangani oleh:
  - a. Minimal Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama untuk yang bekerja di instansi pemerintah;
  - b. Minimal Direktur/Kepala Divisi yang membidangi SDM/HRD di perusahaan swasta/Lembaga swadaya non Pemerintah/ Yayasan.
2. Pelamar Penyandang Disabilitas:
  - a. Pelamar dapat mendaftar pada jabatan yang diinginkan jika memiliki ijazah yang kualifikasi pendidikannya sesuai dengan persyaratan jabatan pada lampiran pengumuman ini dengan persyaratan sebagai berikut:
    - 1) Melampirkan surat keterangan dari dokter rumah sakit pemerintah/puskesmas yang menerangkan jenis dan derajat kedisabilitasnya;
    - 2) Menyampaikan video singkat yang menunjukkan kegiatan sehari-hari pelamar dalam menjalankan aktifitas sesuai jabatan yang akan dilamar.
  - b. Pelamar disabilitas yang mendaftar tidak melampirkan dokumen/surat keterangan resmi dari rumah sakit pemerintah/puskesmas yang menyatakan jenis dan derajat kedisabilitasnya serta video singkat yang menunjukkan kegiatan sehari-hari dalam menjalankan aktifitas sesuai jabatan yang akan dilamar dan dikemudian hari terbukti bahwa calon pelamar tersebut ternyata seorang penyandang disabilitas maka Ketua Tim Seleksi CASN Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun 2021 dapat menggugurkan keikutsertaan/kelulusan yang bersangkutan.

## C. Persyaratan Unggah Dokumen

1. Pas foto berwarna ukuran 3x4 berlatar belakang merah posisi *portrait*, maksimal 200 Kb bertipe *jpeg/jpg*;
2. Foto *swafoto* dengan memegang KTP dan Kartu Informasi Akun, maksimal 200 Kb bertipe *jpeg/jpg*;
3. *Scan* Kartu Tanda Penduduk (KTP) asli, maksimal 200 Kb bertipe *jpeg/jpg*;
4. *Scan* Surat Lamaran asli, maksimal 300 Kb bertipe file pdf (Surat Lamaran ditujukan kepada Bupati Magelang di Kota Mungkid, diketik menggunakan komputer, bermaterai Rp.10.000 dan ditandatangani dengan pena bertinta hitam sebagaimana contoh yang dapat diunduh pada laman <https://bkppd.magelangkab.go.id/>;
5. *Scan* ijazah asli, maksimal 700 Kb bertipe *file pdf*;
6. *Scan* transkrip asli, maksimal 200 Kb bertipe *file pdf*;
7. *Scan* akreditasi perguruan tinggi dan/atau program studi sesuai dengan tahun kelulusan, maksimal 200 Kb bertipe *file pdf*;
8. Khusus pelamar penyandang disabilitas wajib melampirkan surat keterangan rumah sakit pemerintah/puskesmas yang menerangkan jenis/tingkat disabilitasnya dan menyampaikan tautan/*link* video singkat yang menunjukkan kegiatan sehari-hari pelamar dalam menjalankan aktifitas sesuai jabatan yang akan dilamar.



#### D. Pelaksanaan Seleksi

1. Pelamar wajib mengikuti dan melaksanakan seluruh tahapan seleksi pengadaan PPPK terdiri atas 2 (dua) tahap yaitu:
  - a. Seleksi Administrasi;
  - b. Seleksi Kompetensi dan Wawancara.
2. Seleksi Administrasi
  - a. Seleksi administrasi dilaksanakan untuk memverifikasi kesesuaian dokumen yang diunggah dengan persyaratan pendaftaran pada laman <https://sscasn.bkn.go.id/>;
  - b. Seleksi administrasi bagi pelamar penyandang disabilitas dilakukan dengan mencocokkan persyaratan pendaftaran untuk memverifikasi kesesuaian dokumen yang diunggah dengan persyaratan pendaftaran serta kesesuaian jabatan yang dilamar dengan jenis dan derajat kedisabilitasnya;
  - c. Dalam hal dokumen yang diunggah tidak memenuhi persyaratan pelamar dinyatakan tidak lulus seleksi administrasi;
  - d. Hasil seleksi administrasi akan diumumkan melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id/> dan <https://bkppd.magelangkab.go.id/>;
  - e. Bagi pelamar yang dinyatakan lulus seleksi administrasi wajib mencetak Kartu Ujian pada laman <https://sscasn.bkn.go.id/>;
  - f. Kartu Ujian wajib dibawa pada saat pelaksanaan seleksi kompetensi.
3. Materi yang diujikan pada seleksi kompetensi terdiri dari:
  - a. Kompetensi Teknis;
  - b. Kompetensi Manajerial;
  - c. Kompetensi Sosial Kultural.
4. Nilai ambang batas seleksi kompetensi didasarkan pada Peraturan Menteri yang menyelenggarakan urusan di bidang Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi.
5. Ketentuan pelaksanaan seleksi berdasarkan peraturan perundang-undangan yang mengatur tentang pengadaan pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja untuk jabatan fungsional.
6. Pelaksanaan seleksi kompetensi dan wawancara menggunakan sistem *Computer Assisted Test (CAT)*.
7. Jadwal dan tempat pelaksanaan SKD dan SKB akan disampaikan melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id/> dan <https://bkppd.magelangkab.go.id/>.

#### E. Pengolahan Nilai Hasil Seleksi

1. Pengolahan dan penentuan kelulusan akhir dilakukan dan ditetapkan oleh Panitia Seleksi Nasional berdasarkan peraturan perundang-undangan yang mengatur tentang pengadaan pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja untuk jabatan fungsional;
2. Kebijakan penambahan nilai seleksi kompetensi teknis berlaku ketentuan sebagai berikut:
  - a. Pelamar penyandang disabilitas mendapatkan nilai tambahan sebesar 10% (sepuluh persen) dari nilai paling tinggi kompetensi teknis;
  - b. Pelamar yang memiliki sertifikat kompetensi sesuai dengan jabatan yang dilamar mendapatkan nilai tambahan paling tinggi 25% (dua puluh lima persen) dari nilai paling tinggi kompetensi Teknis;

- c. Dalam hal pelamar mendapatkan tambahan nilai seleksi kompetensi secara kumulatif, diberikan nilai paling tinggi kompetensi teknis tidak lebih dari 100% (seratus persen) dari nilai paling tinggi kompetensi teknis;
  - d. Daftar jenis jabatan fungsional yang memerlukan persyaratan tambahan, sertifikat kompetensi sebagai tambahan nilai, dan seleksi kompetensi teknis tambahan didasarkan pada Peraturan Menteri yang menyelenggarakan urusan di bidang Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi.
3. Dalam hal terdapat kebutuhan jabatan yang belum terpenuhi setelah dilakukan penentuan kelulusan akhir dapat diisi dari pelamar yang melamar pada jabatan, kualifikasi pendidikan yang sama, dari lokasi kebutuhan yang berbeda, serta memenuhi nilai ambang batas dan berperingkat terbaik;
  4. Nilai hasil seleksi akan disampaikan melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id/> dan <https://bkppd.magelangkab.go.id/>.

#### F. Masa Sanggah

1. Pelamar yang keberatan terhadap pengumuman hasil seleksi administrasi dan pengumuman hasil akhir seleksi dapat mengajukan sanggahan selama 3 (tiga) hari sejak hasil seleksi diumumkan melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id/>;
2. Pengolahan dan kelulusan hasil sanggahan akan disampaikan melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id/> dan <https://bkppd.magelangkab.go.id/>.

#### G. Masa Hubungan Perjanjian Kerja

1. Masa Hubungan Perjanjian Kerja pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja ditetapkan dalam jangka waktu paling singkat 1 (satu) tahun dan paling lama 5 (lima) tahun sesuai penyusunan kebutuhan ASN dan/atau sampai batas usia pensiun pada jabatan yang dilamar sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan;
2. Masa Hubungan Perjanjian Kerja pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja dapat diperpanjang untuk jangka waktu paling lama 5 (lima) tahun dengan berdasarkan pada pencapaian/penilaian kinerja, kesesuaian kompetensi, ketersediaan anggaran dan kebutuhan penyusunan kebutuhan ASN.

### III. PERSYARATAN, PELAKSANAAN SELEKSI, PENGOLAHAN NILAI HASIL SELEKSI, MASA SANGGAH DAN MASA HUBUNGAN PERJANJIAN KERJA CALON PPPK UNTUK JABATAN FUNGSIONAL GURU.

#### A. Persyaratan, Pelaksanaan Seleksi, Pengolahan Nilai Hasil Seleksi, Masa Sanggah

Ketentuan persyaratan, pelaksanaan seleksi, pengolahan nilai dan masa sanggah berdasarkan pada peraturan pengadaan pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja untuk jabatan fungsional guru menjadi kewenangan Panitia Penyelenggara Seleksi Nasional dalam hal ini adalah Menteri yang menyelenggarakan urusan pemerintahan di bidang Pendidikan, Kebudayaan, Ilmu Pengetahuan, dan Teknologi.

B. Masa Hubungan Perjanjian Kerja

1. Masa Hubungan Perjanjian Kerja pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja ditetapkan dalam jangka waktu paling singkat 1 (satu) tahun dan paling lama 5 (lima) tahun sesuai penyusunan kebutuhan ASN dan/atau sampai batas usia pensiun pada jabatan yang dilamar sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan;
2. Masa Hubungan Perjanjian Kerja pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja dapat diperpanjang untuk jangka waktu paling lama 5 (lima) tahun dengan berdasarkan pada pencapaian/penilaian kinerja, kesesuaian kompetensi, ketersediaan anggaran dan penyusunan kebutuhan ASN.



a.n. BUPATI MAGELANG  
SEKRETARIS DAERAH,

Drs. ADI WARYANTO  
Pembina Utama Madya  
NIP. 196603041992031007

LAMPIRAN III PENGUMUMAN BUPATI MAGELANG  
Nomor 810/1502/22/2021  
Tanggal : 30 Juni 2021  
TENTANG  
PENERIMAAN CALON APARATUR SIPIL  
NEGARA PEMERINTAH KABUPATEN  
MAGELANG TAHUN ANGGARAN 2021

Kota Mungkid, .....

Lamp. : ..... lembar  
Hal : Pendaftaran CASN Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2021  
Kepada :  
Yth. BUPATI MAGELANG  
di  
KOTA MUNGKID

Memperhatikan Pengumuman Bupati Magelang Nomor 810/1502/22/2021 Tanggal : 30 Juni 2021 Tentang Penerimaan Calon Aparatur Sipil Negara Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2021, dengan hormat saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama :  
Tempat tanggal lahir :  
Alamat lengkap :  
Pendidikan :  
No. HP :  
Alamat *email* :

Dengan ini mengajukan permohonan untuk mengikuti seleksi penerimaan CASN Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2021, untuk formasi:

Jenis Formasi : Umum / Disabilitas \*)  
Jabatan :  
Unit Kerja :

Sebagai bahan pertimbangan, terlampir kami sampaikan persyaratan sebagai berikut:

1. Pas foto digital berlatar belakang merah;
2. *Scan* Kartu Tanda Pendudukan (KTP) asli;
3. *Scan* surat lamaran;
4. *Scan* ijazah asli;
5. *Scan* transkrip asli;
6. *Scan* dokumen lainnya

Demikian surat lamaran ini dibuat. Adapun seluruh data dan dokumen yang saya berikan adalah benar. Apabila dikemudian hari ditemukan data yang tidak benar, maka saya menerima keputusan panitia membatalkan keikutsertaan/kelulusan saya pada seleksi CASN Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2021

Atas perhatiannya disampaikan terima kasih.

Hormat saya,



ttd

.....

\*) pilih salah satu